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HORNO DE LENA 

CAFETERIA • RESTAURANTE 
j A 

• BODAS 

• COMUNIONES 

• BANQUETES 

• REUNIONES DE EMPRESA 

Cena-Espectáculo: VIERNES Y SABADOS 

Carretera de Madrid-Toledo, Km. 9,300 • Apartado de Correos 158 
Teléfono 682 82 62 - Extensión 24 7 
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-------------Sitniarío_ 
ENTREVISTA CON 
RUIZMATEOS 
DESDE LA 
CLANDESTINIDAD 
Getafe Expres ha logrado 
entrevistar al empresario jerezano 
perseguido por la justicia 
desde el pasado 3 de mayo. 
Ruiz M ateos ha afirmado 
que tiene la intención 
de estudiar las posibilidades 
de invertir en Getafe. 

(pags.11-13) 

SOLANA POR PRIMERA VEZ 
EN LA UNIVERSIDAD 

GETAFE EXPRES 
agradece a Gallego 
& ReyyaDiario/6 
la amabilidad de
mostrada con esta 
publicación. El 
dibujo de portada 
Iza sido realizado 
por Gallego & Rey 
y fue publicado en 
el dominical de 
Diario 16. 

GETAFE EXPRES 

'.'~ . \ ' 

/ 

El Ministro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana, visitó, a una semana 
vista de la celebración de las 
elecciones al Parlamento Europeo, 
la Universidad Carlos III. Esta es la 
primera visita del Ministro 
al campus de Getaf e. 

(pag. 15) 

EL GETAFE C.F. 
EN TIERRA DE NADIE 

La oposición al actual presidente del 
Getafe C.F., Antonio de Miguel, ha 
solicitado el cese de la actual 
Junta Directiva y la formación de una 
Junta Gestora. La inminencia de las 
fechas veraniegas pone en peligro 
la planificación de la próxima temporada. 

(Estadio Expres) 
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CURSOS 
DE INFORMATICA 

OPEN ACCESS 11 OFIMATICA BASIC 

SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDOLOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE. 

¡CONOZCANOSI 

-- ...... ... ~'-'\ --- ..... 
-•-•.:..,. ..... ~-- . .. - '""' ----..... ......... ----

Somos concesionarios oficiales de las más pres
tigiosas marcas de ordenadores profesionales. 
Le asesoramos en la elección del equipo infor
mático que mejor se adapte a las necesidades 
de su empresa. 
Tenemos una amplia selección de los mejores 
modelos disponibles en el mercado. Le instala
mos, formamos y mantenemos la solución in
formática que a usted le hace falta. 

SELECCIONE ENTRE: 

lan'clan Bondwell 

_,, - --- --- - ---- -- - ---- - - ----====~- --- -·-
¡CONOZCANOS ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMA neos 

Av. Portugal, K) 

614 07 65 
MOSTOLES 

IIEB/Mll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 ~lR6e 
4bY ~ 'S<t 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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Los impuestos 
• imponen 

Acongojao que ha "dejao a to er país" el 
gobernador del Banco de España con las últi
mas declaraciones realizadas en "El País". El 
Sr. Mariano Rubio ha dicho que "no es el 
momento adecuado para bajar los 
impuestos", El señor Rubio, que es más bien 
canoso, ha asombrado a medio país que en 
ningún momento tenía pensado que existiera la 
posibilidad de pagar menos impuestos, lo que 
no ha dicho el gobernador de España es cuándo 
va a ser el momento adecuado para bajar los 
impuestos. A más de uno se le ha o ido decir: "si 
mientras no los suban no vamos mal". 
Profesionales afines al Banco de España han 
asegurado que "los impuestos nos vienen 
impuestos y es una imposición, y si alguien 
no los pone que se le impongan las conse- . 
cuendas". 

"Botando en bolas", 
un nuevo hotel 

El primer hotel nudista de nuestro país que se abrirá en Almería tiene 
la mayoría de las plazas reservadas de antemano. La mayoría de los 
políticos han reservado plaza en el innovador hotel que en ningún 
momento está dispuesto a exhibir las verguenzas de quienes no las 
tienen. Algunos políticos han asegurado a este semanario que "se 
sienten muy satisfechos con la idea, ya que es la única oportunidad 
que tenemos de mostrarnos al desnudo, tal cual". 
El nuevo hotel, que todavía no tiene nombre, podría denominarse 
"Bolando en bolas", un nombre sugerente y "sin ninguna intención 
secundaria". 

Una de chinos 
Según ha podido saber este semanario las distintas formaciones 
políticas decidieron jugarse a los chinos su participación en TVE 
durante la campaña electoral. Sin embargo, un partido de la oposición 
acusó a la principal fuerza política de haber hecho trampas al jugar 
con un chino de más. Un representante de la oposición ha asegurado 
que "la cuestión es bastante seria, no está la cosa como para 
malgastar los chinos". 

MECANIZACIONES EN GENERAL 
ESTAMPACIONES Y UTILLAJE 

CALEFACCION 

INDUSTRIAS 
r 

FABRICADOS 

1';EM4 
APARATOS PARA IMPERMEABILIZACIONES 

C/ Impresores, 38 
28906 GETAFE (Madrid) 

GETAFE EXPRES 

CEL 
Tels.: 695 99 71 

695 60 07 

Página 5 



_Opúiíciti ____________ _ 

P~Pina 

sde 
la tarí 

En estos días estamos viviendo un 
quebranto de la imagen de la política 
y de los políticos a los ojos del ciuda
dano. No debemos olvidar que hemos 
entrado en campaña electoral y que 
esta es siempre una ocasión propicia 
para que aparezcan asuntos más o 
menos sucios y armas más burdas que 
las habituales . Pero sería injusto y 
además irreal, generalizar a toda la 
clase política las sucias maniobras 
protagonizadas por unos pocos. 

"Hay personajes que 
estaban en la Banca o la 

empresa privada, 
cuando sus orígenes 

ideológicos eran 
contrarios a esos 

mundos" 

A la política se llega con la intención 
de ejercerla de diferentes modos, por 
vocación, ambición ... Y de esto hay 
muestras recientes. En su historia hay 
conductas admirables y personajes de 
gran relieve intelectual y moral, que 
incluso, se han arruinado con el e j erci -
cio de la política, porque no fueron be
neficiarios de ella ni jamás los intenta
ron. No se me olvida la frase de un 
conocido político que me decía: 
"gracias a la política, soy cada día 
menos rico". 
Pero también hay personajes que gra
cias a la política han hecho grandes 
carreras económicas y/o profesiona
les; hay personajes que estaban en la 
Banca o la empresa privada, cuando 
sus orígenes ideológicos eran contra
rios a esos mundos. 
Sin embargo, la gente ve como vivían 
antes estos personajes y como viven 
ahora, y la gente sabe también lo que 
predicaban y lo que ahora ejercen. 
No deberíamos olvidar como empezó 
esto del TRANSFUGUISMO POLI-

6 

"El transfugismo 
político" 

Jesus C. Esteban Pérez 

TICO, y su origen hay que situarlo en 
el pacto entre Coalición Gallega y el 
PSOE en Galicia, donde el Sr. Gonzá
lez Laxe arrebató el gobierno de la 
Comunidad a A.P. gracias a los "vo
tos robados" a esta formación por el 
Sr. Barrero y otros. Pero aquello era 
justificable, aquello era honorable, ... 
Y el PSOE estaba encantado con 
maniobras sucias porque les propor
cionaba gobiernos que no habían 
podido lograr democráticamente en 
las urnas. 
Y luego, cuando pueden perderlo en 
otros sitios, sin que se usen votos de 
nadie, solo por PACTOS LICITOS 
entre formaciones que se presentaron 
ante las elecciones y obtuvieron unos 
resultados concretos, comienzan a 
hacer maniobras amorales, intentan 
"comprar" a concejales en el Ayun
tamiento de Madrid, porque yo me 
pregunto: ¿existe diferencia entre 
comprar por dinero o por el ofreci
miento de participar en el Gobierno de 
tumo con un puesto de gran relevan
cia y, siguiendo el axioma de "divide 
y vencerás", se cubren las espaldas en 
la Comunidad de Madrid y de pronto 
aparece algo llamado PRIM, también 
resultante de los votos de AP, y ahora 
se quieren mantener en contra de la 
mayoría de los madrileños que vota
ron otras alternativas como AP y 
CDS, con algo "robado" y cuyo ori
gen, para mí, apunta claramente al 
interés del PSOE. 
¿Quién empezó todo ésto?, ¿quién ha 
propiciado que este germen crezca?, 
¿quién se está beneficiando de esta 
situación?, ¿quién hace ahora campa
ña de desprestigio, cuando antes in
tentaba justificar todo? Yo creo que 
todos sabemos quién es. 
Hay una realidad indestructible, y es 
que la Democracia se dotó de meca
nismos útiles para solucionar estos 
problemas, y si no es así, ha sido por 
el bloqueo de la máquina socialista en 
las investigaciones parlamentarias, 
como la negativa a una investigación 
sobre el proceso de reprivatización de 
RUMAS A, el del espionaje a partidos 
políticos a través de escuchas telefó
nicas, el bloqueo de las investigacio
nes de la Comisión sobre el tráfico de 

influencias, y los procedimientos 
usados para subvertir la voluntad de 
los electores facilitando el llamado 
transfugismo, etc. 
Nosotros desde el PARTIDO POPU
LAR hemos sido siempre fieles a los 
principios de la ética poítica, no 
hemos "robado" gobiernos en ningu
na administración, no hemos utiliza
do los votos de algunos escapados de 
otras listas para obtener mayorías, no 
hemos ofrecido este o aquel puesto 
para que algún cargo político abando
ne su origen y apoye otra cosa, y, por 
si esta práctica no fuera suficiente 
demostración, hemos sido los únicos 
que hemos creado una Comisión in
terna de investigación de responsabi
lidades, hemos instado a la reforma de 

"No deberíamos olvidar 
como empezó esto del 

transfuguismo político, 
y sus orígen hay que 
situarlo en el pacto 

entre Coalición 
Gallega y el PSOE en 

Galicia" 

la Ley Electoral, o al pacto entre polí
ticos, en el Ayuntamiento de Getaf e el 
Grupo Popular presentó el día 1 de 
-Junio una moción al respecto donde 
no fue capaz de mojarse el Gobierno 
socialista; hemos manifestado nues
tro interés en que exista ya en el 
Congreso un Comité de Etica al estilo 
del que existe en Estados Unidos. 
Solo cabe esperar que el pueblo con su 
intuición diferencie las actitudes polí
ticas de cada uno, porque no se puede 
estar engañando a los ciudadanos 
permanentemente. ■ 

Jesús C. Esteban Pérez es Presiden
te Local del Partido Popular 

GETAFE EXPRES 
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Los políticos a la 
universidad 

urante los últimos días y coincidiendo con pleno periodo de campaña elec
toral, la Universidad Carlos III ha adquirido un especial protagonismo. 
Junto a los habituales (Joaquín Leguina, Eduardo Mangada, Jaime Lissa
vetsky ... ) se unieron los "excepcionales", es de suponer que los de las 
grandes ocasiones (Javier Solana, Gregorio Peces Barba), "excepciona-

les" porque no es habitual que el Ministro de Educación y Ciencia visite el campus de 
Getafe y en otras ocasiones han sido representantes de la mencionada cartera ministerial 
los que han acudido representando a la administración central. 
Pero si la visita del ministro crea precedente por inhabitual, de inverosímil se puede 
calificar la visita del ex-presidente del Congreso de los Diputados al día siguiente de que 
se produjera la del ministro. Es normal e incluso elogiable que el futuro Rector de la 
Universidad visite las obras de la misma pero es criticable el hecho de que lo haga a una 
semana vista de la celebración de las elecciones al Parlamento Europeo y a la mañana 
siguiente de que lo hiciera el ministro. 
Cierto es que todo el esfuerzo que se haga para reforzar y solidificar los cimientos de la 
nueva Universidad serán pocos, pero no es menos cierto que ese esfuerzo e interés ha de 
mantenerse constantemente, haya o no elecciones. En ocasiones ha dado la sensación de 
que los gobiernos municipales y autonómicos han tenido que luchar con el central para la 
consecución del logro y que este se mantenía si no alejado del proyecto si al menos 
"aséptico" ante el mismo. 
Y es que lo que no había ocurrido en 20 meses ha ocurrido y se ha repetido en dos días y 
en plena campaña electoral. Puede que los señores Solana y Peces Barba no hayan querido 
restarse protagonismo y han preferido realizar la visita por separado y con un margen de 
24 horas . 
Se habla, y las dos personalidades han hecho hincapié en ello, de la calidad de la futura 
Universidad, de su innovismo y de su modernidad, pero la calidad se engendra desde los 
orígenes, con dedicación y la aportación de recursos, las visitas relámpago y esporádicas 
pueden que, a la hora de la verdad, resulten poco efectivas. 
Es de esperar que ahora que algunos más conocen la Universidad, ésta, con más motivos, 
salga adelante. ■ 

POR. GUE SONoS UN 
PART/l>O EXCELEN,-E J' 

PrJR QUE SOMOS UN "1. 
PA~TIDOEKC ELEI\/Te. 

PORQUE SONOS U/V "' 
PAR.Tl/)0 lEXCELtNNrE.EE. 

l'J Y éó.1El'-/PRE LO .,.. 

SER.E ... .,., "",. J.. 
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EN EL CORAZON DE GETAFE 

Nuestra afición 

LA VENTA 

Su mejor inversión 

COMPRAR EN HIPER GETAFE 

COMPRUEBELO USTED MISMO 

Aparcamiento gratuito 1.er sótano 

Calle Madrid, 117 
Teléf o nos 695 68 64 - 695 68 95 

28903 GETAFE (Madrid) 



____________ Local_ 

La huelga del transporte público hizo que 
miles de personas no puedieran desplazarse a 
Madrid 

Getaf e quedó 
incomunicado 

Getafe quedó totalmente incomunicado el 
pasado viernes, día 9, al no poder cumplir 
RENFE los servicios mínimos como conse
cuencia del boicot que sufrió la red eléctrica de 
la línea Parla-Atocha. Miles de personas no 
pudieron desplazarse a los lugares de trabajo 
o estudios, lo que hizo que Getaf e presentará 
un aspecto festivo, al aparecer sus calles llenas 
de gente. 

E1 boicot de la línea ferro
viaria y los piquetes que se 
formaron en la carretera de 
Toledo, a la altura de Aris
train, motivaron un especta
cular atasco en la nacional 
401 que llegó a prolongarse 
hasta el término municipal 
de Parla, la larga caravana de 
coches que se amontonaron 
en esta carretera llegó a al
canzar una longitud que 
sobrepasaba los 20 Krns. 
Estas circunstancias hicie
ron que miles de personas 
que diariamente se despla
zan a la capital con la inten
ción de acudir al centro de 
trabajo o estudios no pudie
ran hacerlo en esta ocasión, 
al quedar Getafe totalmente 
incomunicado con la capital. 
La ausencia de servicios 
mínimos en RENFE y la 
huelga de Autobuses Urba
nos del Sur, única que cubre 
el trayecto Getafe-Madrid 
por carretera, no dejó opción 
a los viajeros. 
La línea de RENFE que 
cubre el trayecto Parla-Ato
cha fue boicoteada a las 5 :30 
de la mañana, al ser cortados 
los cables que abastecen el 
fluido eléctrico de la línea. 
El corte se produjo en el 
madrileño barrio de Villa
verde y provocó que durante 

GETAFE EXPRES 

la mitad del día no pudiera 
circular ningún tren por esta 
línea. 
La segunda jornada comple
ta de huelga en el transporte 
público, unida a los paros 
parciales que se han venido 
produciendo en RENFE, y a 
las intermitentes jornadas de 
huelga que se llevan a cabo 
en Autobuses Urbanos del 
Sur, están provocando reac
ciones negativas entre los 
usuarios que se están viendo 
seriamente perjudicados 
como consecuencia de estas 
reivindicaciones. 
La del pasado viernes, sin 
embargo, fue la jornada más 
violenta y la que más afectó 
al usuario, al no cumplirse 
los servicios mínimos de 
RENFE. 
La empresa ferroviaria ha 
procedido a la apertura de 
expedientes, la situación 
entre empresa y trabajadores 
continúa manteniéndose en 
un punto altamente delicado. 
Getafe y Parla están siendo 
las localidades más afecta
das por las huelgas del trans
porte público como conse
cuencia del conflicto exis
tente entre trabajadores y 
empresa en la sociedad que 
mantiene el monopolio, en 
estas localidades, del trans
porte a Madrid. 

EL VISOR 

Timan 300.000 pts. utilizando 
el timo de la estampita 

De nuevo el timo de la estam
pita se ha cobrado víctimas en 
nuestra localidad, pese a las 
advertencias realizadas por la 
policía y la antigüedad del 
famoso timo. En estas ocasión 
la víctima perdió 300.000 pe
setas y además obsequió a los 
timadores con la pulsera anti-

El PP solicita 
mayores inversiones 
para mejorar los 
accesos a Madrid 

La solicitud de aumentar las 
inversiones para mejorar los 
accesos a Madrid realizada por 
el Partido Popular podría ser 
una de las soluciones al com
plejo problema de la circula
ción que sufre Getafe. El Gru
po Popular, que pretende lle
var la propuesta al Congreso 
de los diputados, ha solicitado 
que a los 70.000 millones de 
pesetas presupuestados en un 
principio para los "planes de 

El partido socialista 
suspende mitin 
porque no va nadie 

La inexistencia de público en 
uno de los mítines que el PSOE 
intentó celebrar en nuestra 
localidad hizo que este tuviera 
que suspenderse y que el acto 
se limitara a la actuación de 
una orquesta contratada para 
amenizar el acto. El mitin 
debería de haberse celebrado 
el pasado día 7, y en él estaba 
previsto que interviniera el 
alcalde de la localidad, Pedro 
Castro. Ante la escasez de 

reumática, según han declara
do fuentes policiales a GETA
FE EXPRES. Este suceso se 
une a los que hace un mes les 
contaba este semanario y hace 
que en menos de 30 días se 
hayan estafado casi un millón 
de pesetas utilizando el cono
cido "timo de la estampita". 

acceso a Madrid" se sumen 
otros 68.950. 

público la orquesta comenzó a 
actuar con la intención de que 
la gente fuera amontonándose 
poco a poco junto al escenerio, 
cosa que no ocurrió, ante lo 
cual tuvo que suspenderse el 
acto. 
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SI QUIERE UN SERVICIO 
RENTABLE y EFICAZ 

¡CONFIE EN NOSOTROS! 

■ Limpieza de todo tipo de superficies: 
• OFICINAS 

• LOCALES 

• NAVES INDUSTRIAI.;ES 

• HOSPITALES 

• COLEGIOS 

• BANCOS, COMUNIDADES, ETC. 

■ Servicio de abrillantado y cristalizado de suelos 

■ Lavado de entelados y moquetas, etc ... 

- Disponemos de los sistemas y maquinaría más 
modernos para facilitarles un servicio 
especializado y de total garantía. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

SERVICIO DE LIMPIEZAS 

PATENA, S.A 
Avda. Orellana, 12, 1.° C - LEGANES (Madrid) 

Teléfono: 693 18 87 
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Ruiz Mateos habla desde la clandestinidad con GETAFE EXPRES 

"Y todo por darle un 
'soplamocos' al Boyer" 

Como ya les 
adelantabamos la 

semana pasada 
GETAFE 
EXPRES 

contactó el 
pasado día 9 con 
José María Ruiz 

Mateos, 
el empresario . 

Jerezano se 
encuentra en 

paradero 

El le ha pegado a Boyer, su 
hija le ha metido "un tartazo" 
a Isabel Preysler, un hijo suyo 
coincidió en un restaurante 
con Rosa Conde y al acercarse 
a ella le regaló un ejemplar del 
libro que trata sobre los 25 
años de RUMASA, otro de sus 
hijos le llamó "choriw" a 
Carlos Solchaga en un restau
rante. José María Ruiz Mateas 
y su familia se han propuesto y 
han emprendido el camino de 
la venganza, la venganza hacia 

GET AFE EXPRES 

quienes consideran que han 
sido los responsables de la 
caída de RUMAS A y la consi
guiente desgracia de la fami
lia. 
Ahora, escondido y eludiendo 

a la policía, el empresario jere
zano se ha lamentado desde su 
escondite ante GETAFE EX
PRES de la situación por la que 
está atrevesando y todo, dice, 
"por darle un soplamocos al 

Una vez más España vuelve a ser 
especialmente peculiar, si bien conservando 
el marcado acento mediterraneo que 
caracteriza a nuestro pais 

desconocido y e~ 
buscado por la 
policía desde el 
pasado 3 de 
mayo. Ruiz 
Mateos aseguró 
estar hablando 
desde el teléfono 
de un vehículo 
mientras recorría 
las carreteras de 
la Comunidad 
Catalana. 

Boyer". 
Pero sin duda alguna los epi
dosodios más "fuertes" de su 
fuga los ha protagonizado 
duran te el periodo de campaña 
electoral. La esperpéntica si
tuación llegó a su punto cum
bre cuando Ruiz Mateas se 
hizo, disfrazado, una fotogra
fía al lado de Carlos Solchaga 
e incluso, al parecer, le firmó 
un autógrafo el Ministro cuya 
dedicatoria rezaba: "para 
José María". 
La felliniana situación está 
asombrando y siendo objeto 
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de mofa en la práctica totalidad 
del país que ya no sabe que 
pensar, la policía y el propio 
gobierno están quedando en 
una situación mas que delica
da, Ruiz Mateos ha declarado a 
este semanario que "no saben 
lo que tienen que hacer, están 
perdidos". 
Tiene razón el Sr. Morán cuan
do asegura que en todos los 
paises se presentan candidatu
ras excéntricas. El caso italia
no, con Cicciolina, es un buen 
exponente. Pero Cicciolina no 
hizo campaña desde la clan
destinidad, ni era perseguida 
por la justicia. Una vez más 
España vuelve a ser especial
mente peculiar, si bien conser
vando el marcado acento me
diterráneo que caracteriza a 
nuestro país. 
Ruiz Mateos se está burlando 

La felliniana 
situación está 
asombrando y 
siendo objeto de 
mofa en la práctica 
totalidad del país 
que ya no sabe que 
pensar 
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RUIZMATEOS 
Si bien la voz se escuchaba con nitidez, un pitido intermi
tente se entrometía en la conversación, en ocasiones la 
voz del empresario jerezano se perdía en la lejanía pero 
rápidamente retornaba la calidad al sonido. GETAFE 
EXPRES había gestionado una entrevista con Ruiz 
Mateos, pero la condición de fugado del empresario hizo 
que esta tuviera que ser realizada por teléfono, el propio 
empresario aseguró que llamaba desde un vehículo que 
circulaba por las carreteras de Cataluña. 

"A pesar de que he sido la víctima 
propiciatoria más alimentada y más 
sufrida de la democracia española 
sigo siendo muy demócrata" 

¿En que punto de la Comu
nidad Catalana se encuentra 
exactamente? 

Estoy atravesando toda la 
comunidad, me voy cruzando 
con los compañeros policías 
que pasan a mi lado. 

Va a dejar en mal lugar a la 
policía 

Y o no estoy tomando medidas 
excepcionales para que no me 
cojan, pero de momento no 
me voy a entregar, si me quie
ren me tendrán que coger. El 
gobierno no tiene ni idea de lo 
que tiene que hacer. Pero no es 
normal que me esté ocurrien
do todo esto solo por haberle 
dado un "soplamocos" a Bo-

yer. 

¿No se está arriesgando 
demasiado? 

La verdad es que me estoy 
moviendo con tranquilidad, 
ayer mismo (día 8) estuve 
haciéndome unas fotos delan
te de la cárcel central de La 
Coruña, aquello estaba lleno 
de policías que pasaban con
tinuamente a mi lado. Estuvo 
muy bien, creo que van a 
quedar unas fotos bastante 
majas (fotografás que apare
cieron publicadas a los dos 
días en el diario "La Voz de 
Galicia"). 

¿Lo de las elecciones es más 
bien simbólico o piensa que 

va a sacar un escaño? 

Estoy convencido de que 
voy a sacar un escaño, no me 
cabe la menor duda. Claro 
que siempre hay que contar 
con las manipulaciones que 
se realicen a la hora del re
cuento ... 

Se refiere a un posible 
"pucherazo" del partido 
socialista 

No me extrañaría en absolu
to ¿sabe?, si no se manipulan 
los resultados no me cabe la 
menor duda de que obtendré 
un escaño. Y fíjese con que 
medios, no como los que tie
ne el partido socialista por
que eso de que se ha gastado 
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1.200 millones de pesetas en 
esta campaña es mentira, se 
ha gastado muchos más. 

¿Qué papel haría José 
María Ruiz Mateos en el 
Parlamento Europeo? 

En Europa hay que reconver
tir, hay que renegociar y 
¿quiénes son los más indica
dos para eso?, ¿quiénes son 
los expertos y los especialis
tas?, son los empresarios, los 
hombres de negocios, los 
mercaderes si quiere, utili
zando una palabra más peyo
rativa, están por encima de 
los intelectuales. España está 
pagando factura por la forma 
de entrar en la Comunidad 
Europea. 
Además yo he demostrado 
garra, coraje, guerra, espíritu 
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de guerrilla, de lucha, de 
combate, de sacrificio y de 
abnegación y de entrega, lo 
he demostrado durante estos 
6 años defendiendo mi causa 
y he tenido interés. 

Parece estar convencido de 
que hay un número impor
tante de personas que con
fían en usted 

Pido a los españoles que ten
gan confianza, que sobre la 
expectativa de los hechos que 
se han vivido pongan en mi su 
confianza que con seguridad 
me romperé la crisma por los 
intereses de España. 

Al menos protagonismo si 
que está adquiriendo 

A pesar de que he sido la 

víctima propiciatoria más 
alimentada y más sufrida de 
la democracia española sigo 
siendo muy demócrata y res
peto el deseo de la mayo ría de 
los españoles. 

¿Ha visitado Getafe en al
guna ocasión? 

Sí, sí he estado en Getafe y me 
gustaría volver allí, es más, 
me gustaría ver y comprobar 
las posibilidades de invertir 
en esta localidad. 

Al final aparecerá en Lepe 

No, Lepe es un pueblo bonito 
y acogedor a cuyos habitantes 
estimo bastante, pero de 
momento no tengo la inten
ción de ir allí. 

G.J. 

El vehículo lleva 
incorporado una 
minúscula cámara 
de televisión que 
graba las matrículas 
de los coches que le 
siguen en un 
monitor que lleva 
oculta en la 
guantera del 
automovil 

de los dispositivos policiales, 
no en balde aseguraba a GE
T AFE EXPRES que llamaba 
"desde un coche mientras me 
voy cruzando con las patru
llas policiales". 
El teléfono del vehículo del 
empresario cuenta con un dis
torsionador de voz que hace 
que un ordenador de la NASA 
tarde seis meses en hacer inte
ligible un solo minuto de con
versación . Además el vehículo 
lleva incorporado una minús
cula camára de televisión que 
graba las matrículas de los 
coches que Je siguen en un 
monitor que lleva oculta en la 
guantera del automóvil. 
Al cierre de este número el 
empresario se mantenía en pa
radero desconocido y asegura
ba que "si me quieren me 
tendrán que encontrar". No 
obstante cabe la posibilidad de 
que se entregue una vez que 
pasen los comicios electora
les, siempre en el caso de que 
antes no sea hallado por los 
efectivos policiales. 
El caso RUMASA es uno de 
los asuntos menos esclareci
dos que existen en nuestro país 
y hasta el momento no parece 
que exista un especial interés 
por parte de la administración 
central para profundizar en los 
pormenores de la expropia
ción y posterior reprivatiza
ción del holding. ■ 

Gustavo Jerez 
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SI TE GUSTAN LAS CARRERAS, 

OBJETIVO 4 X 4 
te ofrece la oportunidad de entrar 

en el mundo de las carreras. 
Como piloto, copiloto 

o de simple observador. Con o sin coche. 
Nosotros te informamos y 

orientamos y si te animas te formamos 
como piloto o copiloto, 

preparamos tu Potro/ - 5 niveles a elegir
y te apoyamos con asistencia 

mecánica y logística. 
Si te gustan las carreras, pruébalas. 

\\ET¡ V 

cr:r;(:•º ü• 
Centro de información y formación 

Villarroel, 191 baios B / Tel. /93) 410 78 52 
08036 Barcelona / Apartado de Correos l l l l 

con el patrocinio de 

l+i ~ i t-l-141 ~ i 
~- SAN MARCOS MOTOR, S.A. 

POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF. 682 42 62 
CALLE MARCONI 28906 GETAFE (MADRID) 
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Joaquln Leguina, Javier 
Solana y Pedro Castro 
cambian impresiones sobre 
el ritmo de las obras. 

Las cifras de la memoria no coinciden con las de la Consejería de Política Territorial 

El Ministro de Educación visita 
por primera vez la Universidad 

Javier Solana, Ministro de Edu
cación y Ciencia, visitó por pri
mera vez y a falta de una semana 
para que se celebraran las elec
ciones al Parlamento Europeo la 
Universidad Carlos IIl. Al día 
siguiente de que lo hiciera el 
ministro realizó la misma opera
ción el ex-presidente del Congre
so de los Diputados, Gregorio 
Peces-Barba. Ambos afirmaron 
que el próximo curso comenza
rán las clases de Derecho. 

G regorio Peces-Barba, rector "provisio
nal" de la Universidad Carlos III, realizó su 
visita 24 horas después de que lo hiciera el 
Ministro de Educación y Ciencia, Javier 
Solana. El Ministro, acompañado del presi
dente de la Comunidad Autónoma de Ma
drid, Joaquín Leguina, el Consejero de Polí
tica Territorial de la Comunidad, Eduardo 
Mangada y el Consejero de Educación, Jai
me Lissavetsky, recorrió las obras del cam
pus de Getafe y se mostró satisfecho con el 
ritmo de estas, lo cual le indujo a afinnar que 
el próximo curso comenzarán las clases de 
Derecho. 
Gregorio Peces-Barba realizó la misma afir-
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mación y aseguró que el comienzo de las 
clases de Empresariales se retrasarán con la 
intención de "asegurar la calidad de es
tas". 
El Ministro de Educación y Ciencia, que 
visitaba por primera vez las obras, aseveró 
que la Universidad Carlos III "está contem • 
piada como una Universidad de la máxi
ma y más alta calidad de todas la univer
sidades que en este momento existen en el 
país". Javier Solana visitó todos los pabello
nes e incidió reiteradamente en el aspecto 
cualitativo de la nueva Universidad, refirién
dose siempre a los dos campus (Getafe y 
Leganés). 
El Ministro llegó a asegurar que "será la 
obsesión del Ministerio hacer aquí una 
gran Universidad" y situó el futuro ratio de 
la nueva universidad en 1 profesor por cada 
22 alumnos, cifra que dada la actual masifi
cación de las distintas facultades del país es 
difícilmente alcanzable, además Javier So
lana afirmó que "será una Universidad 
para todo el país". Por su parte Gregorio 
Peces-Barba llegó a afirmar que cada alum
no de Derecho tendrá a lo largo de todo el 
curso un profesor-tutor para el solo. 
Tanto el Ministro como el ex-presidente del 
Congreso de los Diputados incidieron en el 
carácter científico e innovador que tendrá el 
nuevo campus. De esta forma af1PIJ.aron que 
se realizarán Institutos de Investigación y 
Master a lo largo del curso. 
La nueva edificación albergará. según está 
previsto, 7 .240 alumnos distribuidos por 

aulas de las siguiente forma: 4 aulas de 220 
alumnos, 32 de 125, 28 de 80 y 4 de 30, lo 
cual aloja una media de más de 106 alumnos 
por aula, cifra muy superior a laque manifes
tó el Ministro. El salón de actos podrá acoger 
a 450 personas. Sin embargo, estas cifras, 
reflejadas en la memoria de la Universidad, 
difieren sustancialmente de las facilitadas 
por la Consejería de Política Territorial de la 
Comunidad Autónoma de Madrid, quien 
afirma textualmente que "la capacidad to
tal prevista es de 6.280 alumnos divididos 
en aulas para 30, 80 y 200 alumnos", y 
realiza la distribución de la siguiente forma: 
4 aulas de 200 alumnos, 8 de 80 y 28 de 30, 
pero posteriormente añade 16 aulas de 70 
alumnos y 24 de 120, llegando de esta forma 
a sumar el total de 6.280 alumnos señalado 
anteriormente. El baile de cifras y datos 
emeda y denota una evidente escasez de 
claridad en los planteamientos técnicos rea
lizados en torno al proyecto. 
Gregorio Peces-Barba, Rector provisional 
de la nueva Universidad vinó acompañado 
de algunos catedráticos que observaron de 
igual forma el ritmo de las obras. 
Las aulas, junto a los despachos y departa
mentos (serán un total de 174), abarcarán 
una superficie útil de 9.725 mts2

, si bien la 
superficie construida ascenderá a un total de 
12.408 mts2; el total de superficie construida 
ascenderá a 23 .040 mts2 según la memoria y 
a 47.550 mts2 según la Consejería de Política 
Territorial . ■ 

G.J. 
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____________ local_ 

Después de un mes y medio de conflictos continuados 

Desconvocada 
la huelga de autobuses 

Los trabajadores de Autobuses Urbanos del Sur y Transportes de Cercanias 
decidieron por 129 votos a favor y 34 en contra aceptar la oferta realizada por 
la empresa y finalizar el conflicto que durante un mes y medio han mantenido 
con esta. 
La empresa ha ofrecido un aumento lineal de 7000 pesetas sobre el salario base, 
si bien los trabajadores exigian en un principio un aumento lineal de 10.000 pts. 
y la empresa ofrecía un aumento porcentual. Otras reivindicaciones realizadas 
en un principio porlos trabajadores, tales como la reducción de la jornada laboral 
a 38 horas semanales no han sido aceptadas finalmente por la empresa. 
Autobuses Urbanos del Sur y Transportes de cercanias han realizado 12 jornadas 
de paro desde que el pasado 8 de mayo comenzara el conflicto. Cada jornada de 
paro ha afectado a 90.000 usuarios y cuando ha coincidido con los paros en 
RENFE ha llegado a dejar incomunicadas a algunas localidades tales como 
Getafe o Parla con la capital. 
Antonio Regatero, miembro del "Comité de huelga", se mostraba satisfecho tras 
las asambleas realizadas por los acuerdos alcanzados, a pesar "de que al final 
no hemos podido lograr todas las reivindicaciones realizadas en un princi
pio". 

La IV Romería Rociera fue un éxito 
La IV Romería Rociera organizada por La Casa 
de Andalucía de Getafe volvió a resultar un 
nuevo éxito. La romería fue masivamente segui
da a lo largo de las casi 24 horas continuadas de 
duración que tuvo. 
Tanto las calles de Getafe como el Cerro de los 
Angeles contemplaron un año más esta iniciati
va de la Casa de Andalucía que una vez más ha 
logrado organizar una romería en nuestra locali
dad. 
Antes de llegar al Cerro fue recibida por las 
autoridades municipales en la misma plaza de la 
Constitución donde se leyó el pregón. 

~( 

l~ 11 

Desde las 17:00 horas del pasado sábado día 10 hasta las 14:30 del domingo día 
11 se prolongó este masivo acto realizado a origen y semejanza de las romerías 
sureñas. 

Roban casi medio millón en Cortefiel 
La policía investiga el robo de 450.000 pesetas perpetrado la pasada semana en el 
establecimiento "Cortefiel". 
Los hechos ocurrieron de madrugada y los dispositivos de seguridad de la tk,ntja no 
surtieron efecto ante los cacos. 
La céntrica localización del establecimiento y la escasez de pistas dejadas por los 
intrusos hacen difícil la aclaración de los hechos. 

GETAFE EXPRES 

Hazte socio 
de la Cruz Roja. 

Harás 
bien 

NOMBRE Y APELLIDOS ______ _ 

DIRECCION _ ___ ____ _ _ 

CODIGO POSTAL Y POBLACION ___ _ 

FECHA ____ _ DN I _ _ _ _ _ 

DATOS BANCARIOS 
(Banco o Ca¡a y Nº de cuenta) _ _ _ _ _ _ 

BANCO O CAJA _____ ___ _ 

SUCURSAL 
DIRECCION _________ _ 

Sr. Dtree1or 
Ruego abonen a CRUZ ROJ A ESPAÑOLA. con cargo 
a m1 cuenta comente /libreta vistanº _ __ . los 
recibos anuales correspondientes a m1 aponac1ón 
como socio colaborador 
FECHA 
FIRMA 

CUOTA ANl)AL 
O 2.400 Ptas 
O 5.000 Ptas. 
O Otra supenor 

Enviar cumplimentado a: 
Asamblea Comarcal de 

Cruz Roja Española 

Ptas. 

C/ Leganés, 15 
28902 GETAFE (MADRID) 

Tel. 695 60 47 
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EXPONGA 
SUS QUEJAS 

Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº del 
D.N.I., si lo prefieren 
podrán hacer las consul
tas por teléfono todos los 
martes de 11 a 12,30 lla
mando por teléfono. 

~ 
682 58 64 

Publicidad en 
medallas 

Vaya, resulta que ahora te tiras 
un año entero practicando un 
deporte de una de las ligas 
municipales de nuestra locali
dad, y si tienes la suerte de que
dar campeón en alguna de ellas, 
a cambio la F.P.D. (Fundación 
Pública de Deportes) te obse
quia con un MINI-TROFEO 
para todo el equipo y a cada 
componente del mismo una 
medalla, ¡pero señ.ores que 
medalla!. Me explico: yo no se 
que presupuesto habrá dado el 
ayuntamiento a la F.PD. pero la 
verdad creo que para comprar 
cuatro trofeos de hojalata (bue
no ya me gustaría que fuesen de 
hojata) les sobra, y las medallas, 
y esto si que me saca de quicio 
más que los trofeos, digo que 
estas medallas que son de uno 
mismo y para uno mismo (ya 
que el trofeo es colectivo y para 
la vitrina) no tienen ni un símbo
lo del deporte que practicas, es 
decir , ni un balón, ni una canas-
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·· · creo verdaderamente que os 
habeis pasado y os digo que la 

ta, ni un deportista, nada de 
nada, tan solo te escriben en 
"letra pequeña" (a leerlo con 
lupa) el nombre del deporte y la 
fecha, todo lo demás es por un 
lado publicidad de la F.P .D, con 
estas siglas tan grandes como 
caben en una de las caras de la 
medalla, pero es que en la otra 
cara (me desespero de verdad) 
se lee perfectamente y tan gran
de como se puede: "10 años de 
ayuntamientos democráti
cos" ... una medalla que un cha
val ha ganado haciendo deporte 
con toda ilusión y su recompen
sa es que de deporte no pone ni 
fu (por favor que alguien me lo 
explique). 
F.P.D. y querido ayuntamiento, 

publicidad hay que hacerla de 
otra manera y no metiéndonos
la hasta por las orejas. A esos 
niños que se han ganado una 
medalla jugando al fútbol no les 
dice nada esas siglas y lo del 
ayuntamiento democrático, 
sino que lo que les hace ilusión 
es ver en ellas el símbolo del 
deporte que practican o similar. 
Y os digo que ya puestos debe
ríais haber puesto algo de la 
universidad que también está de 
moda y así habíais completado 
más la medalla, y que deberíais 
proponer vuestra idea al C.OJ. 
(Comité Olímpico Internacio
nal) para que les den medallas 
de publicidad a los olímpicos. 

Javier Pascual 

VERANO=VACACIONES 
NO ESPERE 

A LOS ULTIMOS DIAS 
PARA REALIZAR 
SUS RESERVAS. 

ES UN CONSEJO DE: 

VIAJES AZOR, CENTRO S.A. 
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Todo sobre 4 ruedas. 

El espacio 

Los negocios 

Los niños 

l 

Es el único vehículo para llevar todo tipo de vida. 
Una, para todo: La Vanette es el coche total , con lo mejor 

de los turismos y con todo el espacio y la comodidad del mundo. 
Por todo esto, y por la calidad y tecnología Nissan, la Vanette 

es la más vendida en su clase. 
Más de 600 puntos a su servicio en toda España. 

Las vacaciones 

Los amigos 

La comodidad 

NISSAN 

Nissan Vanette. 

1 ,1e" 1 ~ 1 ~ i--W M 
SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF. 682 42 62 
CALLE MARCONI 28906 GETAFE (MADRID) 



GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!OPEL-S 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

-HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

REGALAMOS 
UN RADIO-CASETTE 
(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D~ RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 

' j 

¡ 
¡ 
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-----------Puebt~s-
Parla 

Nuevo encierro de los diabéticos 
Desde el lunes 5 la Asociación de Diabéticos de Parla se ha 
vuelto a encerrar, por 2ª vez, en el centro de salud San Bias 
reivindicando la mejora de su atención sanitaria. 
El encierro repite las peticiones que ya viene haciendo el 
colectivo desde febrero, demandando la continuidad de la 
unidad extrahospitalaria que atiende a unos 400 afectados. 
Las posturas se han radicalizado desde las últimas protestas 
y conversaciones con el IN SAL UD. Los diabéticos realiza
ron, paralelamente al encierro, pintadas en la fachada del 
ayuntamiento denunciando al alcalde y a la administración 
sanitaria, pintadas que enseguida fueron restauradas por los 
alumnos de las escuelas-taller. 
Simultaneamente al encierro, la Dirección Provincial del 
IN SALUD ha realizado un informe, del que se distruibui
rán comunicados a la población, denunciando el "vanda
lismo de la Asociación de Diabéticos" en los desperfectos 
ocasionados en el centro sanitario de San B las, ambula torio 
de Orcasitas y la sede de la Dirección Provincial en la calle 
Sagasta, según indica el informe. Además desde la Direc
ción Provincial del INSALUD se indica que un centro de 
salud "debe atender a la globalidad, no a un grupo", para lo 
que es suficiente el equipo de atención primaria. 
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No obstante el colectivo de diabéticos reivindica una 
atención específica y continua el encierro (aún al cierre de 
esta edición) y en espera de la visita de Nuria Alfageme, 
directora de la Asociación de Diabéticos ADE, a nivel 
nacional. 
Mientras transcurren los días de este segundo encierro se 
acrecienta la polémica. Según han declarado a GET AFE 
EXPRES miembros del colectivo parleño, las sucesivas 

noches de encierro han transcurrido con altercados. Primera
mente se les negó el permiso para hacer fotografías de los 
encerrados, posteriormente se les cortó el suministro eléctrico 
y las últimas incidencias han sido la recaída de 3 enfermos, uno 
de los cuales tuvo que ser evacuado afectado por una taquicar
dia. 

Seis trabajadores se encierran en el 
ayuntamiento de Fuenlabrada 

Durante 2 días permanecieron encerrados en la sección sindical del ayuntamien
to de Fuenlabrada 4 representantes de CCOO y 2 trabajadoras despedidas, 
reivindicando la readmisión de éstas. 
Las dos trabajadoras, Margarita de Mera López y Fidela Cepeda Granados, fueron 
despedidas en enero de su ocupación en el Centro de Planificación Familiar al ser 
absorbido el servicio por el IN SALUD. No obstante meses después una sentencia 
de Magistratura de Trabajo declaraba nulo el despido, cuestión que provocó el 
encierro. 
Tras dos días de encierro, la concejalía de personal comunicaba la readmisión de 
las trabajadoras en los puestos de conserje y auxiliar sanitaria en un centro de 3ª 
edad, respectivamente. 
Cerrado el asunto del despido, queda abierta la polémica entre los sindicatos UGT 
y CCOO. Desde el primer día del encierro UGT sacó un comunicado denunciando 
la postura de CCOO en el conflicto calificándola de manipuladora de la situación 
y aprovechamiento electoralista. Acusaciones de las que se defendió CCOO. No 
obstante los 2 sindicatos se unieron reivindicando la readmisión de las 2 trabaja

doras. ■ 
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E.G. 

Leganés 

Roban 35 veces la 
misma cabina 

Durante la semana pasada se ha 
producido la detención de 2 
presuntos atracadores de cabi
nas telefónicas en Leganés. 
A uno de los detenidos se le im
puta el haber atracado más de 
30 veces la misma cabina , si
tuada en la avenida de Fuenla
brada. Seguramente de la reite
ración debía obtener sustancio
sas sumas. 
Los dos individuos, uno con an
tecedentes, han sido puestos a 
disposición judicial. ■ 
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Fuinando espero 
La caza de brujas a la que en los últimos meses se han visto sometidos los fumadores empedernidos 
demuestra que el tabaco, mal para muchos y consuelo para otros, levanta polémicas ardientes e 
insospechadas. Fumar ya no se considera un distintivo social o una señal de desafío e independencia, ahora 
lo que se lleva es la vida sana, el culto al cuerpo y el agua mineral. Los esfuerzos de los organismos oficiales 
no han dado su fruto, ya que España sigue siendo unos de los países europeos con mayor número de 
fumadores por metro cuadrado. No escarmentamos. 

La Compañía Internacional de 
Artículos para el Fumador 
comenzó siendo cliente de una 
firma alemana que exportaba 
estos productos, pero las tor
nas cambiaron, y desde hace 
17 años, esta sociedad españo
la se convirtió en proveedora 
de la germana. Con una factu
ración anual de 100 millones 
de pesetas, es una de las pocas 
empresas dedicadas a cuidar, 
en la medida de sus posibilida
des la maltrecha salud del 
fumador, haciendo un poco 
más llevadero lo que para unos 
es un vicio despreciable y para 
los menos, en franca desventa
ja, un placer indescriptible. La 
estrella de toda su producción 
son las boquillas, que no pre
sentan ninguna complicación 
en cuanto a los materiales uti
lizados, pero sí en relación con 
su fabricación, altamente 
sofisticada."Este tipo de 
producto - apuntaba a GET A
FE EXPRES Luis Hemández 
Collado, socio fundador- no 
necesita ningún tipo de mate
rial especial, ya que los utili
zados más frecuentemente 
son los plásticos y en ocasio
nes, metálicos. Lo que si 
requiere son unos moldes con 
unas medidas muy especia
les, muy rígidas que no per
miten ningún margen de 
error, ya que se corre el ries
go de una malformación no 
apta para la venta." 
El mercado en el que se desen
vuelve esta compañía es relati
vamente pequeño, ya que son 
muy pocas las empresas dedi-
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cadas a esta actividad. Sin 
embargo, la inversión en cuan
to a tecnología es importante 
dada su peculiaridad. Por muy 
simple que parezca la fabrica
ción de una boquilla, detrás de 
su producción se esconden 
estudios muy delimitados no 
exentos de dificultades. Hay 
que tener en cuenta pequeños 
detalles fáciles de percibir por 
un buen fumador quien, en 
definitiva, aprueba o desa-

' ~ 

prueba los resultados 
obtenidos."Este tipo de mer
cado tiene una tecnología 
muy específica. Tienes que 
cuidar muchos aspectos, 
como la retención de los al
quitranes, que dañan más 
que la propia nicotina, que 
no haya nada que modifique 
el tabaco, que aspire bien, y 
esto conlleva una técnica con 
una inversión muy fuerte. 
Además, tampoco hay mu-

Por muy simple que 
parezca la 
fabricación de una 
boquilla, detrás de 
su producción se 
esconden estudios 
muy delimitados no 
exentos de 
dificultades. 

cha gente dedicada a esta 
rama. El que viene aquí no se 
imagina la infraestructura 
necesaria para este tipo de 
negocio. Todos se sorpren
den al ver la fábrica y lo que 
hace falta para mover esto." 
Tar Gard está compuesto por 
catorce empleados, cuatro de 
los cuales se encargan de las 
tareas administrativas, mien
tras que el resto se distribuye 
entre la fábrica y el almacén. 
Ninguno de estos trabajadores 
se dedica a una labor específi
ca, sino que varía dependiendo 
del grado de ocupación y 
demanda. No existen, pues, 
departamentos estrictos, salvo 
la división de mantenimiento y 
conservación y el concernien
te a invesúgación, al dedicarse 
a la venta de productos 
propios.''Tenemos un depar
tamento exclusivo donde se 
han hecho pruebas para es
tos fines. Primeramente nos 
basamos en un tipo de boqui
lla metálica, en la que centra
mos nuestro negocio, que nos 
introdujo en Alemania, que, 
a su vez, dependía de los 
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Estados Unidos. Ahora mis
mo creamos moldes patenta
dos que salen única y exclusi
vamente de esta fábrica." 

, ,:,t :::LJ .. ~ 
_., Ut ~ J•. 

A pesar de estas características 
que le confieren un cierto 
matiz de actividad minorita
ria, esta empresa ha consegui
do apuntarse un tanto a su 
favor en lo relativo a las expor
taciones. Italia, Francia, Gran 
Bretaña, Arabia Saudí, Líba
no, los países sudafricanos y 
Extremo Oriente, se incluyen 
entre sus clientes, sin olvidar, 
por supuesto, el ámbito nacio
nal, ya que España es uno de 
los países europeos con mayor 
número de fumadores dentro 
de su población, proliferando, 
fundamentalmente, en el sec
tor juvenil."En el extranjero 
no existe una gran tradición 
del tabaco, por eso hemos 
tenido que hacer un trabajo 
impresionante para abrir !ftai ... ~·· 

!'1,J :!¡ ,.-=: -
"Paises como L{bano, Arabia Saudí, 
algunas naciones sudafricanas y 
Extremo Oriente nos están 
demandando productos, a pesar de 
que son mercados extremadamente 
difíciles." 

nuevas puertas. El país que 
más nos demanda es Italia, 
debido tal vez al mismo ca
rácter latino del español. 
Luego está Francia, aunque 
muy poco. Sin embargo, paí
ses como Líbano, Arabia 
Saudí, algunas naciones su
dafricanas y Extremo Orien -
te nos están demandando 
productos, a pesar de que son 
mercados extremadamente 
difíciles." 
Por esta razón, el despliegue 
de publicidad acarrea fuertes 
gastos, máxime si se tiene en 
cuenta que tiende a un tipo de 
usuario que fluctúa depen
diendo de afecciones externas 
con un producto que no está, ni 
micho menos, generalizado. 
El cliente forma parte de un 
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tuales de tabaco, pero no nece
sariamente de estos artículos 
complementarios. "El diseño 
no es importante, pero sí la 
publicidad. Los consumido
res se cansan enseguida. Lo 
que les importa son los resul
tados que, en este caso, se 
saben nada más consumir el 
primer cigarrillo. En ocasio
nes la oferta supera a la 
demanda. En este sentido 
hay que pelear mucho para 
llegar a las metas marcadas. 
Se necesita un amplio mar
gen para solventar los gastos, 
y para ello es imprescindible 
un número determinado de 
ventas. La publicidad re
cuerda al usuario la ventaja 

de fumar con el menor riesgo 
posible." 
Las campañas antitabaco que 
tanto han proliferado en los 
últimos meses por parte de los 
organismos ofiaciales, tam
bién influyen en el volumen de 
ventas, aunque en este caso no 
hayan tenido una especial reso
nancia entre la "clase fumado
ra". Por un lado, han podido 
incidir en el descenso de factu
ración, pero por otro, puede 
que este tipo de artículos hayan 
resultado 'a única solución 
para los que se resisten con 
uñas y dientes a privarse de la 

nicotina y el alquitrán. "Nues
tro producto protege en cier
ta medida del tabaco, porque 
así como existen campañas 
antitabaco, las nuestras ofre
cen una manera de fumar 
menos peligrosa para los que 
se resisten a abandonarlo. El 
que utiliza nuestros produc
tos no es un tipo de fumador 
especial, aunque sí existen 
personas que lo utilizan por 
casos concretos, por pres
cripción médica." ■ 

Ana Salamanca 
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Inaugurada en presencia de Eugenio Royo 

ROBOTECNO invierte 200 millones de pts. en Parla 

. ' 

.·. 
? ' 

La estrategia de po
tenciar Madrid como 
centro industrial de 
primer orden com
prende la ubicación 
de centros de alta 
tecnología en la zona. 
La instalación de 
ROBOTECNO en 
Parla obedece a este 
objetivo. No obstante 
el alto nivel tecnoló
gico no conlleva gran 
creación de puestos 
de trabajo, en este 
caso no sobrepasa
rán la treintena. 

\ ~ 
::/ ·':Jlh~ ~~ ·•• _ _. _ 

para España. Carlos Domin
guez, consejero delegado de la 
empresa nos concreta la acti
vidad que es base de esta 
empresa "intentamos hacer 
calibración ya que en Espa
ña todavía no tenemos má
quinas precisas para ello. Y 
nuestra pretensión es meter 
una máquina de calibración 
de 100 toneladas que ahora 
se hace en Alemania, el sitio 
más cercano y que encarece 
por su lejanía los sistemas y 
tarda en poder conseguir las 
homologaciones para nues
tros productos". 
ROBOTECNO tendrá como 
salida al mercado, máquinas 
de ensayo, equipos de medida 
y fuerza, etc. De momento el 
volumen de producción con el 
que se comienza se cifra en 
300 millones anuales. 
Especialmente otro de los 
objetivos de ROBOTECNO 
es preparar tecnológicamente 
a sus operarios, como ya ha 
hecho con sus 28 actuales, que 
aumentarán a 38 en diciembre. 
Precisamente en esta creación 
de empleo ponía el enfasis el 
alcalde de Parla, Pedro 
Bermejo "la importancia de 
inaugurar esta empresa es 
que hablamos de una escuela 
de formación en el área de la 

ROBOTECNO inauguró una 
nueva sede en Parla que se une 
a las 3 que ya existen en el 
polígono Cobo Calleja. Una 
extensión de 3.031 metros cua
drados ocupa esta factoría que 
se dedicará a la homologación 
industrial de los equipos de 
medida que actualmente de
pende de paises extranjeros. 
Una suma de 209 millones de 
pts. ha sido el total invertido en 

la factoría. No obstante se ha beneficiado 
de las ayudas que ofrece la Comunidad 
Autónoma a las empresas que invierten en 
la zona por generación de empleo. ROBO
TECNO fue premiada con 20 millones de 
pts. 
A la inauguración asistieron el consejero 
de economía, Eugenio Royo, responsa
bles de la empresa y miembros del gobier
no municipal, junto al alcalde de la loca
lidad, Pedro Bermejo. El consejero de 
economía señaló el interés y apoyo de la 
Comunidad Madrileña a la instalación en 
el sur de este tipo de empresas, "esta es 
una prueba de este apoyo. Estamos inte
resados en que Parla tenga y participe 
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de empresas modernas, que pueda di
fundir por un lado tanto la tecnología a 
otras industrias del entorno, como la 
formación de su gente". 
Si bien Eugenio Royo ha reconocido que 
existen desequilibrios en la estructura pro
ductiva, en el mercado de empleo y en la 
calidad de vida por estratos sociales, seña
laba que " hay perspectivas de un sur 
renovado, modernizado, con una indus
tria limpia, su universidad y un paisaje 
moderno y competitivo". 
ROBOTECNO se enmarca dentro del 
grupo de actividades que contribuirán al 
nivel tecnológico existente en el campo de 
la medida, el control y la homologación 

·.· .. 

robótica, no sólo para Parla, sino para 
toda la zona. Es importante que gente de 
Parla pueda trabajar aquí, accediendo 
desde Formación Profesional". 
La ubicación de estas empresas responde 
a la necesidad de incrementar la industria 
de alta y media tecnología de la que es tan 
deficitaria la zona sur en relación a otras 
zonas madrileñas. Si bien queda claro que 
no se trata de las industrias que van a 
solucionar el tema del desempleo, sí pue
den ofrecer una importante escuela forma
tiva. ■ 

E.G . 
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Getafe 
Centro Europeo 
de Informac·ión 

Empresarial 

La Comisión de las Comunida
des Europeas ha concedido al Insti
tuto Madrileno de Desarrollo 
(IMADE) la instalación de un 
Centro Europeo de Información 
Empresarial , conocido como la 
"euroventanilla", cuya sede estará 
en Gelafe. Con esta designación, 
Madrid contará con cuatro servi
cios de este tipo dependientes de 
IMPI-ICEX, CEOE y la Cámara de 
Comercio. 
Este centro Liene como misión pres
Lar información adecuada sobre las 
actividades de la Comunidad Eco
nómica Europea a las empresas 
radicadas en la comunidad madri
lefla. La información irá dirigida a 
los pequenos y medianos empresa
rios para divulgar la legislación 
comunitaria y sensibilizar a las 
empresas sobre el impacto que 
supondrá la creación del Mercado 
Unico en 1992. También servirá 
para facilitar a dichas empresas su 
participación en los concursos de 
los programas de inversión euro
peos, así como beneficiarse de las 
ayudas económicas previstas en la 
comunidad europea. ■ 

80.000 alumnos participaron en el Plan 
de Formación e Inserción Profesional 

Casi 80.000 alumnos participaron 
durante 1988 en los programas del Plan 
de Formación e Inserción Profesional 
(FIP) dedicados a la formación contí
nua y reconversión. Más de 53.000 
alumnos participaron en el programa 
del plan FIP dedicado a la formación 
contínua en las empresas para la adap
tación de los trabajadores a las nuevas 
tecnologías y técnicas de gestión 
empresarial. Otros 25 .000 se inscribie
ron en el programa de formación para 
la reconversión. 
Dentro de la comunidad madrilefla y en 
vistas al desarrollo y planificación del 
Plan de Empleo puesto en marcha por 
el gobierno territorial, la Consejería de 

Educación ha adquirido a la empresa 
Tandon Computer cuatrocientos equi
pos informáticos para que los jóvenes 
inscritos en los cursos de informática, 
unos dos mil, realicen prácticas. La 
citada consejería ha invertido en esta 
operación 155 millones de pesetas. ■ 

Reubicación de los cuarteles de la 
comunidad madrileña 

E1 ministro de Defensa, Narcís Serra y el presidente de la comunidad de Madrid, 
Joaquín Leguina, firmaron la pasada semana un acuerdo para la reubicación de 
los cuarteles que hayan sido absorbidos por el casco urbano. En total son cuarenta 
centros con· una superficie global de 1,5 millones de metros cuadrados. El 
consejero de política territorial, Eduardo Mangada, subrayó que este convenio 
será desarrollado municipio por municipio, citando el acuerdo ya suscrito por 
Defensa y el Ayuntamiento de Getafe para la cesión de los edificios militares con 
destino a la universidad Carlos III, que el próximo curso se pondrá en funciona
miento. Estas modificaciones en los cuarteles obligará a una reestructuración del 
Plan General de Ordenación Urbana en Madrid. Una de las áreas principales de 
actuación será el cuartel central de Ingenieros de Villaverde, que ocupa una 
superficie de 250.00 metros cuadrados. ■ 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28.900 Getafe (Madrid) 

1Vi1 A JD) 11 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

e/. G - Parcelas 23-24 
Poi ígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 

GETAFE (Madrid) 
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Club de palomas de Getafe 

11 años 
., volando 

• 

· La directiva 
del Getafe 
acorralada por 
las críticas 

sobre 
Getafe 

Arantxa 
Sánchez Vicario 
y compañia, en 
Roland Garros 
revolucionan el 

mundo del tenis. 

Fase final del 
campeonato 

autonómico de 
deporte escolar. 



,_
 

l l 
\ \ 

• 
• 

1 
I 

f 
I 

I 
f
,
 f

 
f
,
 t

,,
, 
•,

 r
, 1

1
1

,
,
 ,
,
 

11
1 
lf

/U
/1

1
/ 

/1
1

1
1

 /
/I

U
I/

//
/ 

,
/
/
/
/
/
/
/
/
 /
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
 

/H
 /
/
/
/
/
 /
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
/
 

"~
\\

\\
\\

\"
 .. \\

\~
 '" 

\\
~

\\
\\

\\
\\

,,
~

~
, 

\\
1

\\
\\

\\
\\

\\
\\

\ 

.:
~

-
-
-
;
:
"
"
-
-
~

~
..

..
.;

r-
=

--
,.

,-
~

..
. 

-
-
-

;
.
;
r
-
-
~

~
-
-

.
""

 
~

:__
,,_

~.
-:c

~
-•

--
-l

'i-
•.

..
, 

_._
_

~
:.

~
 ....
. -

:..
-

.,
,_

 -
-

.......
 ~
 '=

"'"
" 
--
~

---
---

-=
---

·•-
-..:;,

...-.,:
;,._ .

. -.... -
-
~

:
~

J
M

-
• 

~
-

-
~

 
--=

..,.,
.-

•-
-
~

. 



----------------------~~~TJ6!dí@EXPRES_ 

~ Punto de mira ~ 

Arantxa, Arantxa 
El torneo de tenis de Roland Garrós' nos ha traído muchas sopresas. 
La más agradable por supuesto el triunfo de Arantxa pero ésa, por ser 
la mejor, nos la guardamos para el final. 
Para empezar, destacar en hombres ~J. soberbio torneo de Michael 
Chang que llegó a la final tras un agónicch,mcuentro con lvan Lendl, 
y ganando más tarde a Agenor y a Chesnokov. ¿Dónde están los 
Becker, Wilanderycompañía?. Y es que el tenis en Roland Garrosha 
sufrido un vuelco de importancia y nuevos nombres hacen más 
difíciles las apuestas. 
Sin embargo, es en la ronda femenina donde más se ha notado este 
revuelo. Gabriela Sabatini, la nº 2 desapareció pronto del torneo, y 
era la única que había ganado a Steffi Gras esta temporada. Pero las 
miradas se centraban esta vez en Mónica Seles una yugoslava de 15 
años que hizo sufrir a la nºl antes de caer derrotada. 
En la otra tabla la pelea tenía apellidos hispanos, Sánchez, Fernández, 
Martínez, es decir: Conchita Martínez que en su primer Gran Slam 
llegó a 8º de final, Mari Jo Fernández otra gran jugadora que promete 
y por fin, Arantxa Sánchez Vicario, una tenista que estaba demos
trando este año su buen tenis, que no tuvo mayores problemas para 
llegar a la final y que realizó un partido ante la nº 1, Steffi Gras, 
impresionante. Jugando a lo campeona, dominando el partido para 
impedir que la alemana impusiese su golpe de derecha. 
Pero por encima de todo, queda un cuadro tenístico más completo y 
competitivo con nuevas figuras de la raqueta, donde las mujeres 
consiguen hacer vibrar a los espectadores tanto como los hombres y 
en muchas ocasiones más, porque el saque no resulta tan definitivo. 
Después de este Roland Garros, los Sanches Vicario ya tienen otra 
campeona nata en la familia, y todos los españoles , otro Manuel 
Santana en femenino. 
¿Cuántas niñas empezarán a darle a la raqueta después del partido 
del sábado?. ■ 

CARTAS DEL LECTOR 

Los textos destinados a esta sección no deben exceder a 30 líneas 
mecanografiadas. 
Es imprescindible que estén firmados, y que se refleje en ellos el 
domicilio y número de D.N.I. de sus autores. Estadio Expres se 
reserva el derecho de publicar tales colaboraciones, así como de 
resumirlas cuando lo considere oportuno. No se devolverán los 
originales no solicitados, ni se facilitará ningún tipo de información 
sobre ellos. 
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EXPOSICIONES 

VENTA A PLAZOS 
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Club de palomas de Getafe 

11 años volando 
sobre Getaf e 

Francisco Javier López Michelena es el secretario del 
Club de Palomas de Getafe. Un grupo de personas que 

llevan 11 años exhibiendo sus animales para el disfrute de 
todos los getafenses. 

Un club aficionado a la avicultura artística y amante de 
palomas, gallinas, conejos, roedores ... 

F. J. López Michelena lleva 24 años cuidando 
de sus palomas y ha intentado con estas páginas 

introducirnos, mínimamente, al mundo de la avicultura. 
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¿ Cómo se agrupan los amantes de estos 
animales? 

Hasta hace 10 ó 12 años solo había una 
Federación de colonvicultura (afición a los 
palomos mensajeros) que englobaba a las 
palomas de tipo deportivo, las buchonas y 
las mensajeras . Existen muchas clases de 
palomas; esta feder. las englobaba a todas , 
aunque desigualmente, además no recogía 
otro tipo de aves. 
Entonces, un grupo de personas decidimos 
crear una asociación que recogiera toda cla
se de aves, incluso pequeños roedores y 
conejos, y se llamó la Asociación Española 
de Avicultura Artística. Luego se han ido 
creando clubes en diferentes sitios, ahora 
mismo hay unos 16 clubes en toda España y 
entre ellos, este de Getafe. A nivel de club, es 
el más antiguo de toda España, data del 79. Y 
de hecho somos 80 y tantos socios en activo, 
aunque tenemos aprobados 116 carnet. La 
mayoría son socios de la anterior Feder. 
madrileña que desengañados del control y 
rigidez de normas de esta feder . se han pasa
do a nuestro club aunque las subvenciones 
oficiales se las sigan dando a ellos. 

¿Qué tipo de palomas se pueden diferen
ciar? 

Están los palomos deportivos, las palomas 
mensajeras y las buchonas . Los palomos 
deportivos son muy especiales y se compite 
con ellos debido a su celo por las palomas, se 
sueltan 30 ó 40 palomos y 1 paloma y todos 
compiten a ver quien se lleva la paloma, 
existen unas puntuaciones según que actitu
des muestren ante la hembra y así se consi
gue un ganador. Las palomas mensajeras se 
trata de desplazarlas 800 6 1.000 kms . del 
lugar de procedencia y soltarlas, a la espera 
de ver que paloma vuelve antes . Por último, 
las palomas buchonas se derivan a su vez en 
muchas razas, en este club nos dedicamos 
sobre todo a la paloma buchona jienense y 
son animales de exhibición, se trata de con
servar lo más puramente posible la 
especie.Date cuenta que hay cientos de razas 
de palomas. Dentro de las buchonas hay 
infinidad de razas, luego están tambien las 
de fantasía . 

¿Resulta complicado mantener palomas y 
criarlas? 

No, cualquiera puede hacerlo, no necesitan 
cuidados muy especiales. Si acaso, estar un 
poco en contacto con gente quetenga algo 
más de experiencia pero es fácil. 
El sitio donde tenerlas es nuestro mayor 
problema. Yo, por ejemplo, las tengo en 
pleno barrio de Salamanca en una azotea y 
ahora, después de 24 años, tengo problemas 
con los vecinos de la comunidad. Después de 
todo este tiempo ahora parece que les moles
tan las palomas. Date cuenta que una paloma 
vuelve siempre al sitio de ongen y que si tu 
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cambias el palomar, las palomas irán al ante
rior palomar con lo cual si cambias de sitio 
todas las palomas anteriores no te valen, 
tienes que empezar de nuevo, por eso el 
palomar es un problema importante. 

¿Tenéis muchos problemas con la gente, 
en general? 

Las personas no están muy acostumbradas a 
convivir con los animales. No digo la gente 
que tiene los animales, sino los que rodean a 
estos animales, a todos les molestan los pe
rros, los gatos, las aves, aunque sea en los 
patios, en las terrazas, las azoteas . 

¿Es necesario soltarlas todos los días para 
que vuelen? 

Sí, normalmente sí, y en el caso de las men
sajeras, más todavía, porque hay que entre
narlas a diario, pero no supone más molestia 
que la de soltarlas y dejar que vuelen solas, 
porque ellas vuelven sin problema. 

Y desde el club de palomas de Getafe, ¿qué 
tratáis de conseguir con las especies de 
exhibición? 
Pues siguiendo unos cánones determinados, 
que nuestros animales se ajusten lo más 
posible a estas medidas, que se mantenga la 
raza de ese animal. 
Parecerá curioso, pero es así, muchas razas 
de paloma española son más puras fuera de 
España que las que tenemosdentro, porque 
fuera de España se ha cuidado más a estos 
animales que aquí. 

¿De qué raza son las palomas que nos 
podemos encontrar en los parques y pla
zas de Madrid? 

Son palomas zuritas o decampo acostumbra
das a estar entre el hombre. Porque el contac
to entre la paloma y el hombre dicen que se 
remonta hasta el noelftico. Este tipo de palo
ma se reproduce fácilmente y ahora es muy 
abundante en los campos españoles, por eso 

no creo que lleguen a desaparecer las aves 
rapaces, porque este tipo de palomas son su 
principal alimento. 

¿Se sabe orno se orientan las palomas? 

No, existen un montón de teorías y todas 
tienen aciertos y fallos de forma que todas se 
pueden rebatir. Realmente no se sabe como 
se orientan. Por ejemplo, el mares algo que 
las desorienta muchísimo, se pierden mu
chas palomas en el mar, por eso la asociación 
de Canarias que tiene muchos socios es una 
de las agrupaciones que más palomas pierde. 
Tambien se pierden muchas palomas en 
zonas montañosas, que es donde más abun
dan las rapaces y tambien se pierden algunas 
en manos de cazadores que aparecen en 
cualquier momento. 

Hablar de palomas es hablar del símbolo 
de la paz. 

Sí, de hecho aquí en el Ayuntamiento de 

Getafe están a menudo pidiéndonos palomas 
para soltarlas en actos públicos. Ahora pare
ce estar de moda el soltar palomas para todo. 
Recientemente se han soltado para celebrar 
la subida de la banderade la comunidad 
Europea, para el pregón de fiestas ... 
Nuestro único problema es que se suelten 
antesde que caiga la noche para que se pue
dan orientar, desde Getafe a Madrid tardan 
unos 15 minutos . 

Y en cuanto a las gallinas, ¿qué me puedes 
contar? 

Bueno, tambien existen muchas razas dife
rentes, empezando por la común y terminan
do por las de fantasía. Existe menos afición 
que a las palomas pero quien se aficiona a las 
gallinas tiene más cantidad de ellas . Y se 
trata igualmente de acercarse a un modelo 
ideal propuesto por los técnicos . 

¿Qué tipo de ayudas tenéis como club de 
Getafe? 

Básicamente la que nos dan para la exposi
ción anual en las fiestas, 150.000 pts que no 
nos llega para cubrir gastos, todos los años 
nos toca poner dinero. Y poco más . Date 
cuenta que llevamos 11 años organizando 
esta exposición que todos los días se llena el 
Hospitalillo de S. Jose. Calculamos que 
pasan unas 10.000 personas por aquí. Por 
otro lado, les hemos propuesto a los del 
ayuntamiento organizar exposiciones en los 
colegios y fuera del periodo de fiestas inten
tando atraer al mayor número de gente y que 
se tenga un mayor contacto con los animales 
y se cambie de mentalidad hacia ellos, que es 
de lo que se trata. ■ 

Miguel Martín 
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LA MAS ALTA PRECISI ~ 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos. 

ttJ@;t•t·W·N~N•• 
Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
Los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 
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Adecuado para 
medianas y grandes 
series de diversas 
piezas cilíndricas 
como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 

~-



~ ABADOS, S.L. 
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1 ON A SU SERVICIO 
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ml;Jl=X!il 
Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez, formas 
y medidas requeridas. 

!ií•foti111it11i;(•■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos elecrolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento son extremas. • 

r.t fü .. ii;fnAAt•ü••ilU•ii•hli-tl lhiAA•H ~1J 
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
en nuestras modernas instalaciones. 

. . . ' ... 
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Mediante esta operación logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso. 

N uestro Grupo de Empresas fabrica pie
zas y componentes para las empresas lí
deres de los sectores de : Automoción . 

Naval, Aeronáutica, Petroquímica, Papeleras, 
Centrales Energéticas. Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general. 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series 
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El sector crítico del Getafe C.F. 

Una alternativa en la 
dirección del club 

La falta de diálogo entre la directiva 
del Getafe C.F.y los socios que encabezan 
el sector crítico del club se ha visto suplido 
por las declaraciones a la prensa de uno y 
otro bando. 
Hace pocas semanas Getafe Expres publi
caba las opiniones de Angel Torres 
("sector crítico") y de Antonio de Miguel, 
presidente del club. Este último apuntaba 
la necesidad de que el club a falta de socios 
y presupuesto se mantuviese en 2ª B. Estas 
declaraciones forzaron otras del alcalde 
de Getafe sobre su interés en que un grupo 
de empresarios de Getafe apoyase su in
tención de potenciar al Getafe y conseguir 
que el equipo estuviese en 2ª A. 
La respuesta no se ha hecho esperar y un 
grupo de empresarios y socios del Getafe 
al tiempo que presentan sus quejas ante la 
actual directiva, se muestran dispuestos a 
asumir responsabilidades en el club y a 
afrontar la meta de consolidar al Getafe en 
2ª A. 
Entre este grupo de críticos a la actual 
directiva aparecen varios empresarios del 
polígono de S. Marcos como José Maca
rrilla, ex-directivos del Getafe como 
Angel Torres, exfutbolistas como Damián 
Jiménez, y otros como Gabriel Navarrete, 
S~. Estepa, Sr. Mantilla, etc. Personas que 
en un comunicado al alcalde y a los miem
bros de la coorporación municipal decla
raban lo siguiente: 
Los abajo firmantes, socios y aficionados 
del Getafe C. F. ante la marcha que están 
siguiendo los acontecimientos en tomo a 
nuestro club, y observando la disparidad 
de criterios existentes entre la actual juta 
directiva, Ayuntamiento y masa social, 
que pudieran incidir de forma directa en el 
futuro de la entidad, queremos expresar lo 
siguiente: 
Que no nos mueve otro ánimo y deseo que 
el de tratar de mejorar la actual situación 
que vive el club, tanto en el aspecto econó-

mico, social como deportivo, deteriorada 
de forma evidente durante la última tem
porada. Para ello creemos indispensable 
que se introduzcan cambios sustanciales 
en la forma y modo de gestión del club, 
entendiendo que la actual directiva re
nuncia de antemano a cualquier posibili
dad de situar al Getafe C. F. en disposi
ción de optar al ascenso de categoría, que 
ante la futura reestructuración del fútbol 
espafiol pensamos que debería ser de 
objetivo prioritario. 
Esto se produce en un momento en el que 
el Getafe, pese al receso sufrido, goza de 
los medios suficientes para tener cabida 
con dignidad en 2ª A. En este sentido 
conviene recordar las últimas manifesta
ciones del Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, en las que expresa con claridad su 
deseo de incentivar un proyecto firme y 
sólido que mostrara la misma pretensión. 
Sorprende, y al mismo tiempo reafirmar 
nuestra intención, que la actual directiva, 
con su presidente a la cabeza, no compar
ta el mismo deseo de superación, funda-

mento de toda actividad deportiva, sino 
que insista en la más discutible postura de 
conformismo con la actual situación 
deportiva. Pensamos que ello se debe a su 
elocuente y demostrada falta de recursos 
para potenciar el club, motivo por el que 
el Getafe sigue contando con un número 
de socios que no se ajusta a sus verdaderas 
posibilidades, produciéndose además un 
importante descenso en las recaudacio
nes. 
Difícilmente podía ser de otra forma tras 
la marcha de jugadores como Alfredo y 
Angelín y del entrenador Eduardo Catur
la, traspasos a los que el club no ha sacado 
el máximo rendimiento y que al mismo 
tiempo han hipotecado considerable
mente sus metas. Todo ello agravado por 
una situación económica que, según la 
directiva, arrojará al final de temporada 
un déficit de 10.000pts, a pesar de los 
importantes ingresos que se han produci
do durante el ejercicio y que no aparecían 
en el presupuesto. 
Creemos que la inquietud que desde dis-
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Estas son algunas de las firmas que encabezan el sector crítico de los socios del Getafe. 
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tintos sectores se ha producido en Getafe 
por la situación del club hace necesario 
un cambio que pueda cumplir las expec
tativas de mejora y superación necesa
rias, por lo que solicitamos la interven
ción de nuestro Alcalde que creemos 
necesaria debido a la importancia que en 
el presupuesto del Getafe tiene la sub
vención del Ayuntamiento. 
Consideramos por último que la actual 
directiva ha finalizado su ciclo y que su 
continuidad al frente del club supone 
desaprovechar la oportunidad que ahora 
se presenta, motivo por el cual los abajo 
firmantes invitamos a la renuncia del 
presidente en su cargo y la convocatoria 
de elecciones, expresando nuestra abso
luta y total disposición en la forma y 
modos necesarios para acceder a la direc
ción de un nuevo Getafe C.F. para lo cual 
vemos oportuna la inmediata reunión 
con nuestro alcalde. 
Getafe a 5 de junio de 1.989 

Al parecer la respuesta del Ayuntamien
to no ha sido tan rápida, ni tan efectiva 
como los "criticos" esperaban ya que 
aparte de tomarse con calma la solicitada 
entrevista con el alcalde parece ser que el 
grupo de gobierno municipal no está por 
la labor de tomar partido por ninguna 
opción y si acaso servir de azicate para 
mantener la máxima tensión por elevar el 
nivel deportivo del Getafe. 
Las opciones ahora del sector "crítico", 
aparte de seguir intentando el apoyo 
municipal, pasan por conseguir firmas y 
colaboraciones del mayor número de 
socios posibles. 
Ante la dificultad de conseguir el elevado 

tanto por ciento de firmas (alrededor del 
7 5 % de los socios) para forzar unas nuevas 
elecciones en el club, el camino más lógi
co sería conseguir convocar una asamblea 
de socios y ya en ella, rebocar a la actual 
directiva con una mayoría de socios a 
favor. 

Como se ve, los diferentes planteamientos 
parecen irreconciliables y el getafe F. C. 
va a seguir presentándonos noticias y 
novedades más allá del final de tempora

da. 1 

Miguel Martín 

Deporte escolar 

Este año se han calsificado más equipos y en más modalidades que en ningún 
año en cuanto a equipos infantiles de Getafe. La fase final del campeonato 
autonómico de deporte escolar se celebrará del 26 al 30 de junio en el puerto de 
Navacerrada. Los equipos infantiles clasificados son los siguientes: 
Fútbol - A. D. Alhóndiga. 
Baloncesto -A. D. Getafe Sport (mase.) 

A. D. Getafe Sport (fem.) 
Balonmano - Escuela S. Isidro 

111 concentración para jóvenes valores 

BALONMANO 

En categorías masculina y femenina para los nacidos en: Juvenil (1.972 - 73) 
cadete (1.974 - 75) 
A celebrar los días 2o, 21, 22, 23 de junio de 18,30 a 20,30 horas. En el 
polideportivo S. Isidro. 

BALONCESTO 

categorías masculina y femenina para os nacidos. junior (70 - 71) , juvenil (72 
- 73), cadete (74 - 75). Inscripciones en el polideportivo S. Isidro el martes 13 
a las 19 h. A celebrar lasemana del 13 al 15 de junio de 1.989. 
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A las ocho y media de la 
mañana no es fácil ver una cara 
sonriente. 

Este es el reto diario de 
Alfonso Arús: coger la nada 

divertida actualidad política, 
económica y social, pasarla por su 
peculiar filtro de optimismo, ironía 
y disparate y conseguir que, a 
pesar de todo, te mueras de risa. 

60 Emisoras y tú, 
en Cadena. 

En Cataluña 

D 
ce CADENA CATALANA 
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Vestir en Getafe 

Repaso a la moda 
La sorpresa inicial ante la moda de cada temporada ha sido 
ampliamente superada. Ya no asombran a nadie los nuevos 
diseños, los nuevos tejidos o los cambios de color, porque la moda 
es un fenómeno plenamente asumido socialmente y del cual cada 
uno escoge lo que quiere. Elegir ya no es difícil, pero hay que saber 
dónde comprar lo que se busca. 

GET AFE EXPRES 

E s1e año la moda se nos ofrece 

ecléctica y colorida. Desde los pantalones 
"de ciclista" y el vaquero para los más 
jóvenes, a la línea amplia, para los que 
gustan de la comodidad sin renunciar a 
unos matices de elegancia y los vestidos y 
trajes entallados, para destacar las formas, 
a ser posible, buenas; no olvidemos los 
trazos orientales, dados no tanto por los 
cortes como por los complemen:os. Vuel
ve la moda marinera. 
Los colores, este año, dan vía libre a los 

gustos de cada 
uno, porque 
todo está per
mitido, desde 
el fucsia, el 
naranja o el 
verde pista
cho, que vuel
ven con fuer -
za este año, a 
los ya conoci
dos negro, 
blanco, rojo o 
morado . El 
vaquero vuel
ve este año 
marcado por 
el tradicional 

Los colores es/e 
o/fo, doo vío libre o 
los gvs!os de codo 
tJ/JO, porque lodo 
es!ó permilho,' 
desde el ftJs!Ó, el 
noronjo o el verde 
pis/ocho, we 
vveken con fverzo 
es/e o/fo los _yo 
conoaó'os negro, 
óllonco, rojo o . 
rruaÍJ. 

azul, con algunas concesiones al negro. 
Los sombreros de paja son lo último, y 
habrá que hacer sitio a los pañuelos y a los 
foulards, los complementos inevitables 
este año y, como no, a las gasas que en un 
momento dado pueden envolver desde el 
cuello a las piernas. 
Los grandes almacenes han plagado los 
espacios publicitarios, vallas, páginas de 
revistas y periódicos y anuncios televisi
vos y radiofónicos, con los slogans de la 
moda del verano, pero existen otras tien
das que no disponen de tantos medios, y 
que basan su venta en el conocimiento y 
confianza de sus clientes más o menos 
habituales. 
Las boutiques son estos pequeños comer
cios, en los que exclusivamente se vende 
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moda en el vestir, a veces complementos, 
relacionados con una marca o con una 
cadena. Negocios individuales y arriesga
dos, cuando la tradición ha abandonado a 
los pequeños comerciantes en beneficio 
de las macrotiendas, donde puedes encon
trar desde una sarten a unos zapatos de 
charol. La diferencia no es tanto el precio 
como la influencia de la publicidad. 

Ropa catalana 

La tradición textil catalana es de sobra 
conocida por todos. En Getafe, la mayoría 
de las boutiques traen sus modelos desde 
Barcelona que, por otra parte, es una de las 
zonas de España donde se recogen las más 
importantes tendencias europeas. Madrid 
puede ser el centro de la moda de España, 
pero los precios más asequibles en la venta 
vienen de Cataluña. 
La tónica general en las opiniones sobre la 
forma de vestir de los getafenses es que 
esta deja aún mucho que desear, con ten
dencia, sobre todo en la juventud, a la 
creación de uniformes con denominación 
de origen. Siguen imperando las marcas, y 
los adolescentes se alimentan de ellas. 
Los dueños o encargados de las boutiques 
getafenses tienen muy claro que la ventaja 
principal que pueden ofrecer a los com
pradores se refieren a una atención más 
directa y una relación más de amistad que 
de comprador vendedor. En una boutique 
el vendedor recibe al comprador nada más 
traspasar el umbral y, si las ideas no están 
claras, le asesora, le aconseja y le guía, 
introduciendole no sólo en el tipo de ves
tuario, sino en los complementos, zapatos 
y bolsos adecuados para la prenda adqui
rida. 
Todos coinciden que un comercio de este 
tipo da para vivir, pero los problemas se 
suceden. Hay temporadas en las que toda 
la gente acude a las boutiques, pero últi
mamente la problemática de la venta ha 
aumentado. "Cuando se vende, se vende 
de todo, cuando no se vende, no hay 
nada que hacer". Se acude a ellas tanto 
para comprar un modelo de sport, como 
para adquirir un modelo para una celebra
ción más especial. 
Hay que tener en cuenta, por otra parte, 
que estas tiendas se han hecho con una 
imagen para con los clientes, una imagen 
que puede ser beneficiosa o no tanto, 
cuando puede hacer que los nuevos clien
tes se retraigan pensando que allí no van a 
encontrar lo que buscan. 
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Precios para todos los gustos 

La gente que va a las boutiques depende 
mucho de lo que estas ofrecen y de los 
precios. Zahira, quizás sea la de mayor 
tradición de Getafe, tiene una clientela 
definida con una media de edad por enci
ma de los dieciocho años, debido tanto a 
los precios como al tipo de prendas que allí 
se ofrece, "ropa de vanguardia, aunque 
también tenemos firmas clásicas. Nues
tra ropa sobresale por su diseño y sus 
tejidos". La media de sus precios es de 
unas 15.000 pesetas, con prendas desde 
5.000 pts. a otras de 30.000 pts. 
Mikymoto, al igual que Zahira, trae su 
ropa desde Barcelona, con la diferencia de 
que Mikymoto pertenece a una cadena 
con distintas sucursales en lugares como 
Málaga, Antequera, Nerja, Zaragoza ... 
Antes la tienda se llamaba Te-mar, pero la 
dificultad para vender un tipo de prendas 
más de vestir y con unos precios elevados 
para algunos modelos de tipo exclusivo, 
hizo que se determinara dar este giro, 
implantándose un estilo más juvenil, con 
predominio de los tejidos de algodón y 
precios que oscilan entre las 3.000 y 5.000 
pesetas. 
Si lo que se busca es un estilo extranjero, 
Patricia ofrece modelos ingleses a pre
cios también bastante ase-
quibles. Trajes con un pre-
cio que oscila sobre las 
12.000 pesetas, con tejidos 
y diseños en el más puro 
estilo inglés. También hay 
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modelos españoles, de Madrid y Barcelo
na. 
Un ejemplo claro del nuevo modo de hacer 
de las multinacionales de la industria textil 
es el ejemplo de Levi's, una tienda donde 
todo lo que se vende es exclusivo de esta 
marca, que se ha consolidado en el 
mercado español con fuerza 
debido al renombre 
conseguido mediante 
la publicidad. La tienda 
se inauguró en Getafe 

·en mayo del año pasado, y la ropa les llega 
directamente desde Barcelona. "Sólo ven
demos ropa vaquera, elegante e infor
mal". El precio medio de las prendas es de 
3.500 pesetas y los compradores son jóve
nes entre los 12 y 30 años. Así mismo, 
venden complementos, claro está, de la 
misma marca. 

La elegancia no es cuestión ni de precios 
ni de prendas, sino de saber llevar la ropa 
y que ésta esté de acuerdo con la persona
lidad. Tampoco es cuestión de seguir la 
moda al pie de la letra, hay que saber 
buscar los diseños más aproximados a lo 
que nos va. Vestir en Getafe no es un 
problema. Se puede encontrar de todo a 
todo tipo de precios. Es cuestión de saber 
qué se quiere y dónde encontrarlo. ■ 

Soledad Galiana 
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MOISES ROJAS Y SINPROFIE, 

ENELVIOLIN 

El Violín, tantas veces punto de 
encuentro y de copeo, es uno de 
esos lugares de Getafe en los 
que la diversión trasciende a 
otros ámbitos. Un rincón 
acogedor para tomar unas 
copas y, de vez en cuando, 
disfrutar de algún recital de 
poesía -como el de Sinprofie- o 
de la pintura de un artista -la de 
Moisés-. 

Moisés Rojas, pintor, expone una colección 
de sus óleos, desde el día 4 al 18 de junio, ahí 
mismo, en El Violín. Asf, tranquilamente y 
como quién no quiere la cosa, cualquier 
transeúnte acalorado por "las calores" del 
verano, puede perderse entre las obras de 
Moisés, mientras se toma un té de frambue
sa, o simplemente una cerveza. 
Moisés nació hace cuarenta y tres años en 
Madrid. Autodidacta y consagrado a la 
pintura desde los once, es de los que piensan 
que se puede vivir de este arte. No es recelo
so para con sus pinturas, y le gusta enseñar a 
los demás el mensaje que transmiten sus 
cuadros. La relación que mantiene con cada 
una de sus obras nos remite a un trato pater
nalista; no sabría decir qué trabajo le gusta 
más, y asegura que los peores momentos 
frente al cuadro son los anteriores a la prime
ra pincelada, lienzo en blanco. 
Moisés ha realizado numerosas exposicio
nes, colectivas e individuales, en Madrid y 
fuera de la capital. La más reciente fue la de 
la Sala Pablo Serrano, en el Sector 111, 
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donde presentó la serie "Getafe Vive", 
habiendo expuesto con anterioridad en la 
misma sala en los años 86 y 88. De los 41 
cuadros de "Getafe Vive", algo más de la 
mitad fueron vendidos. En esta última mues
tra, en El Violín, Moisés pretende algo dis
tinto; pinturas con realismo, unas veces 
rayando en el expresionismo figurativo; 
otras, las menos, en la abstracción. Treinta y 
cuatro cuadros que confirman, una vez más, 
el deseo de Moisés de "llevar su pintura a 
todos los rincones". En este caso, al son de 
violines. 

Poesía y pintura se dieron cita el pasado 
viernes, día 9, también en El Violín. El 
recital corrió a cargo del poeta Sinprofie -
José-, un segoviano de cuarenta y cinco años 

BILLETES FERROCARRIL 

BILLETES AVIÓN 

- BILLETES AUTO-RES 

- ALQUILER DE COCHES 

- ESTANCIA EN HOTELES 

y un auténtico enamorado de España y de sus 
gentes. En el marco de las notas melancóli
cas arrancadas al violín, José recitó seis 
poemas del encuentro del individuo con el 
amor, la zona intermedia en la que el indivi
duo crea, el desamor y el olvido. También 
esbozó unos versos de "Poemas y hojas en 
blanco para un cumpleaños", en la línea 
entre Lorca y Rafael Alberti. 

La pintura de Moisés todavía está en las 
paredes de El Violín. Los poemas de José 
han quedado también entre esas paredes. 
Dos buenas muestras de que en Getafe el arte 
habita y siempre hay un buen rincón para 
guardarlo. ■ 

Manuela Ortiz 

- ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES DE BARCO 

- PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

- VIAJES DE NOVIOS 
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Agenda cultural 11111111111111 

Exposición de fografía 
de Juan Miguel Cervera 

Sin disfraz 
Del 20 al 30 de junio en la Sala 
Pablo Serrano-Centro Comer
cial Sector III-
De lunes a sábado (18:00 a 
21:00 h.) 

Encuentro de 
Teatro Aficionado 
de la Comunidad de 
Madrid 

Viernes 16 de junio: Grupo 
A.T. Chirifalla presenta 
"Monólogos" y "La más fuer
te" de August Strindberg. 
Sábado 17 de junio: Grupo 
Agora presenta "La búsqueda" 
de creación colectiva 
Casa Municipal de Cultura (las 
funciones son a las 20:00 h.) 

Maratón de Radio 

Organiza ONDA SORDA 
(87.9 FM) 
Lugar: Casa de la Juventud 
Viernes 16dejunio,de 10:00a 
22:00 h. 

Todavía en la aurora de los 
90 podemos encontrar pro
ductos sin aditivos, rock 
sin estridencias, que no es 
sin embargo suavidad 
musical. La dulce Suzanne 
Vega puede narrar el ho
rror cotidiano con la musi
calidad de la crónica. 
Esta jóven neoyorkina se 
ha paseado estos días por 
Madrid, recordando temas 
de sus elepés "Suzanne 
Vega" (1985) y "Solitude 
Standing" (1987), que tan
to éxito le han dado por el 
viejo continente, especial
mente en el Reino Unido. 
Se vuelven a despertar 
nuevos valores de un folk 
que había quedado relega
do al calificativo de "anti
gualla". 
El ascendente portorrique
ño, la filosofía budista y 
una guitarra acústica sien
tan las bases de Suzanne 
Vega, poeta de la dura rea
lidad. Lejos del escapismo 
la música de Vega permite 
hoy saborear la soledad de 
lo cotidiano. ■ 

E.G. 

1 , La 

:A~~~!~E¡S~~ f 
Don Fadrique, 20 Getafe 
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BAJARSE AL MORO de Femando Colomo está de moda en las 
pantallas. El éxito de público indujo al director cinematográfico a llevar 
al cine la obra teatral de José Luis Alonso de Santos, respaldada por un 
presupuesto de 120 millones de pts. y la producción del cantante Víctor 
Manuel. 
Fernando Colomo tras su anterior película "Miss Caribe" vierte en 
"Bajarse al Moro" dosis de humor y ternura sobre unos personajes 

sencillamente cotidianos, interpretados por Verónica Porque, Juan 
Echanove, Antonio Banderas y Aitana Sanchez Gijón, sin olvidar la 
chispa que añade Chus Lampreave o el grupo Pata Negra en algunos 
gags. 
La comedia narra la historia de Ch usa, que suele bajar a Algeciras a por 
"chocolate", y su primo Jaimito, que tiene en el Rastro un puesto de 
sandalias y llaveros. El absurdo lo bordan un policía nacional con una 
madre cleptómana y una jóven huida de casa. 
El final sentimental es tal vez lo más flojo o quizá la única salida posible 
a esta desenfrenada historia. ■ 

Esther García 

L I B R O S 

"La rebelión de los Albertos" 

Autor: Casimiro García Abadillo y 
Luis F. Fidalgo. 

Editorial: Ediciones Temas de Hoy. 

Desde que nuestro buen amigo Casimiro García 
Abadillo nos comunicó su intención de publicar un 
libro sobre tema tan "actual y sabroso" como es el 
mundo financiero y empresarial, hasta que lo 
hemos visto editado, han pasado cerca de 8 meses 
de intenso trabajo 
y dedicación, tan
to, que ésto moti
vó que tanto Casi
miro como Luis, 
pidieran la exce
dencia en Diario 
16, medio en el 
que trabajan ac
tualmente, para 
poder un día ofre
cemos esta obra 
completa, precisa 
y bien documenta
da. Esta presenta 
una intrincada his-

CA.SIMIRO GARCIA•AMOIUD • WJS f. FIDALGO 

LA REBELION DE 
LOS ALBERTOS 

Ll ,.\~ 
Oni htstort• d,. uducc~. ¡ftlnm y tralciones. 

o.c"""""""' )'-•1af""'bin<ano. 
::-< ION!S nus DI HOY 

toria de alianzas y traiciones entre los representan
tes de la nueva generación de empresarios españo
les, ambiciosos, brillantes y capaces de aliarse 
hasta con el diablo con tal de conseguir el tan 
ansiado lucro que potencie a sus empresas para 
objetivos cada vez mayores. Los dos Albertos, 
Miguel Boyer, KIO, Mario Conde, Ramón Are
ces ... son sus protagonistas, imagínense ustedes la 
"pasta" que mueve este libro. ■ 

~ 
MARCAJES GALAN, S.A. 

SELLOS DE CAUCHO 
• ARTICULOS DE MARCAJE PARA LA INDUSTRIA ~ '0 TINTAS ESPECIALES (Metal Madeca, Indeleble 

Avda. Aragón, 25 · GETAFE 

NUMERADORES-FECHAUORES 
IMPRENTILLAS- SELLOS EN SECO 
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IMPRESORAS DE ETIQUETAS Y PRECINTADORAS. 
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La Piña 
La Piña, sociedad recreativa, estaba 
situada en la Plaza del General P~lacio 
a la altura del número 11 de dicha 
plaza. 
Este edificio, constaba del Salón y de 
la vivienda, que en aquellos tiempos 
no se destinaba para este menester. 
El Salón, tenía un aforo de quinientas 
butacas aproximadamente, techos 
muy altos y un gran escenario, con una 
hermosa bocana y amplios camerinos 
que para si lo querrían muchos teatros. 
Esta sociedad décimo-nónica, tuvo un 
gran auge tanto en el ocio como en lo 
cultural; fueron directivos de la mis
ma, personas tan cualificadas como 
FILIBERTO MONTAGUT, quepo
seía una fábrica de juguetes y al macen 
en la calle Toledo, FRANCISCO 
BLANCO, operario en Cuatro-Vien
tos, ANDRES GARROTE, empleado 
en la Fábrica de Don Julian Mens, 
entre otros. 
En el Salón, se organizaron, en los 
carnavales, Función del pueblo y en 
general en todos los festejos, bailes de 
sociedad, así como funciones de teatro 
de aficionados e incluso de compañías 
que estando actuando en Madrid, en 
los días de descanso, hacían un bolo 
para poder representar alguna obra en 

este salón de la Piña; a todos estos actos 
acudían el todo Getafe, es decir, todos los 
socios de la misma, así como los profeso
res y alumnos de la Academia de la Guar
dia Civil, sita en el Hospital de San José y 
los jefes y oficiales del 5Q Regimiento 
Montado de Artillería. 
Con respecto a la vivienda, hay que hacer 
constar que solamente el piso primero y 
único al que tenía accceso mediante una 
ancha escalera con peldaños de madera y 
una amplia y elegante barandilla del mis
mo material; en el zagüan había una 
puerta de entrada al salón. 
En esta parte del edificio, se establecían, 
partidas de julepe, brigs, poker y otras 
suertes de juegos de naipes, en las que se 
entretenían, especialmente las señoritas 
de la localidad. 
Esta finca fue propiedad de Doña Felipa 
Laborda, siendo sus herederos posterior
mente la familia Ramirez Aguado. Hacia 
los años veinte, cerró sus puertas, por 
haberse deshecho, la sociedad, que duró 
hasta principio de los treinta en los que 
esta familia, alquiló el salón a un Sr. 
llamado D. Juan, cuñado de la excelente 
comadrona, Doña Asunción Fernandez, 
muy vinculada a nuestro pueblo, para 
instalar un Cine al que denominó CINE 
MADRID; construyó unos palcos, con lo 

~ ¡ ~ ...... 

que fue aumentado su aforo. 
En este Cine tuvimos el placer de ver 
proyectadas, las primera películas so
noras, entre ellas, la estupenda cinta 
de dibujo, LA DANZA MACABRA. 
También he de hacer constar que por 
invitación a todas las personas respon
sables, se les proyectó (tuve la suerte 
de verla a pesar de mi corta edad) una 
película muy dura en la que trataba de 
las operaciones que se le hacían a los 
hemafroditas para cambiarles indis
tintamente el sexo. 
Después de nuestra contienda civil, 
este caserón se utilizó como intenden
cia del Ejército del Aire, posterior
mente, fue garaje y últimamente taller 
mecánico, cuyos dueños eran Carlos 
Diaz, Buendía, Cipriano Ocaña y 
otros, al establecer Ocaña el taller en 
otro sitio lo dejaron, para tener como 
último destino, salón de billar y má
quinas tragaperras. 
En los años 74 al 75, fue derribado 
para dar paso a un nuevo edificio lle
vándose entre sus escombros la histo
ria de un siglo que comprendieron 
teatro, festejos cortesanos y algún que 
otro secretillo íntimo correspondiente 
a aquella época. ■ 

Andrés Diez Fernández 
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¿Por qué no acudió 
el público a los toros? 

A pesar del optimismo de to
dos los medios de comunicación 
getafenses, y la creciente espe
ranza de convertir a la Feria 
Taurina de la Zona Sur en la 
segunda en importancia de la 
provincia de Madrid, la realidad 
es que estamos como hace años. 
¿ Y cómo estábamos? Pues igual 
que hoy día, mal, muy mal. 
No se puede decir que la empre
sa no haya puesto ilusión y dine
ro en la organización del abono. 
Pero lo que no se comprende de 
los empresarios y de los que 
tenían que fiscalizar esa conce
sión es que en un abono de tres 
corridas de toros, tres novilladas 
picadas, una de promoción, una 
becerrada y dos encierros, no 
contraten a un diestro que, cuan
do menos, haya quedado entre 
los diez primeros del escalafón 
del 88. Ello es posible, aunque 
siempre se puede poner la dis
culpa de que es muy difícil 
competir con San Isidro. Pero 
fuera de los festejos isidriles se 
han quedado nombres que si 
bien no vendrían a una corrida 
de toros, estoy seguro que sí lo 
harían a un festival . Y si quere
mos que la gente acuda a la plaza 
(¡ qué fracaso de público!), pri
mero tendremos que aconstum
brarla a que acuda; que conozca 
alguno de los espadas, que vaya 
ilusionado a los toros, que pre
fieran ver los toros en su pueblo, 
porque el cartel merezca la pena, 
que ir a Madrid. 
Los espadas contratados me 
merecen todo el respeto del 
mundo, pero son toreros para el 
aficionado, no son diestros de 
tiron popular. Son toreros que 
luchan por abrirse paso y está. 
bien que los pongan, porque tie
nen que torear, pero me imagino 
que ellos pondrían si cabe más 
tesón, en la competencia que es 
una corrida de toros, si tiene que 
alternar con las figuras del 
momento y siempre les levanta
rá la moral., comprobaran lo que 
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ellos ya saben que en este mun
do de los toros, es más importan
te la suerte en una tarde venteña 
que cortar dos orejas, rabo y 
"pata" en una portatil. 
Otra cosa, el ayuntamiento sub
venciona la Feria, postura digna 
de aplauso igual que necesaria. 
Pero luego la corporación se 
olvida de muchas cosas, como 
las siguientes: ¿por qué si obligó 
poner servicios higiénicos den
tro de los chiringuitos, no dictó 
similar obligación dentro de la 
plaza? La ausencia de estos lle
vó a los pocos aficionados que 
acudieron al último festejo a oler 
"fragancias de hombre", o sea, 
meaos, acumulados durante los 
siete festejos. Sólo de hombre, 
porque si alguna mujer hubiera 
tenido un apretón de última 
hora, o se agunate o sale fuera a 
algún bar, porque estoy seguro 
que debajo de las gradas no se 
atreve a aliviarse (y me parece la 
postura más correcta). 
¿Por qué los precios tan caros? 
¿Los aprobó el ayuntamiento o 
dejó mano libre a los organiza
dores? No hubo nadie que pen
sara que esas tarifas eran dema
siado elevadas para un abono tan 

largo. LLevó a que sólo se regis
trara un lleno absoluto en toda la 
Feria el día 14. Y lo considero 
normal, pues con esos precios la 
gente paga una vez, cumple con 
su torero local y se olvida de 
toros . ¡Qué caro! 
Para ser más objetivos tampoco 
acompañó el tiempo en algunos 
festejos y en otros tuvo que 
competir con acontecimientos 
deportivos, pero esto no es váli
do pues no se televisaron. 
A lo que íbamos, las primeras 
causas, y a mi parecer, el alto 
precio de las localidades, llevo 
al proclamado fracaso de públi
co. 
Pero estos reproches sólo deben 
servir de acicate para los organi
zadores y para el ayuntamiento. 
No vale con utilizar la palabra 
feria en la Zona Sur. 
La gente, conociendo como se 
hacían las cosas en materia tau
rina, y como se hacen hoy día, a 
pesar de esto, adoptan una acti
tud positiva: a ver si han cambia
do las cosas. Pero se encuentran 
con la portatil, con sus maderas 
sucias, sin almohadillas, bebida 
semi-caliente, sin servicios, sin 
alguacilillo a caballo, con los 

precios caros. No obstante, se 
encuentra con buena banda de 
música, con ganado aceptable
mente presentado en líneas ge
nerales para la categoría de la 
plaza y, lo que es más importan
te, con la ilusión de unos toreros 
y otros que lo quieren ser. Y 
como ven que las cosas no 
cambian y como les gusta la 
Fiesta, se van tristes pensando: u 
otras localidades de la región 
tienen su recinto fino, pero nos
otros no, todos los espectáculos 
con entradas populares, el nues
tro no . Pero el año que viene, 
volveremos a la primera, porque 
el día que cambien las cosas hay 
que estar allí. La esperanza es lo 
último que se pierde: puede 
haber un buen sobrero en los 
corrales. 
¡ALCALDE!, una plaza de to
ros. Igual que se rehabilita una 
fábrica de harina para centro 
cultural se construye una plaza 
de toros. 
PORQUELOSTOROSTAM
BIEN SON CULTURA. ■ 

J ulian Zarzosa 
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Alcanza al Uno. 
Durante 4 meses 
cero cuotas, 
cero intereses. 

Ahora el líder está más cerca. 
Súbete al UNO, en cualquiera de sus 
versiones. 
Fiat Financiera, un servicio de financiación personal, 
rápido y eficaz, te ofrece la posibilidad de conseguir 
ya mismo tu Fiat UNO y que no pagues en 4 meses, 
ni siquiera los intereses. 
Pero si esto no es lo tuyo, Fiat Financiera tiene otras 
formas de financiación que se ajustan a tus necesidades. 
Ahora subirte al UNO está a tu alcance. 
Acude rápido a tu Concesionario Fiat. 

A T 
VEN A TU CONCESIONARIO OFICIAL: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Carretera de Toledo, Km. 14,500 - GETAFE (MADRID) 

Teléfonos 681 62 63 - 681 63 95 
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JOSE RAMON MARTINEZ 

Un músico 
completo 
Hace apenas dos meses que es el nuevo director del Conser
vatorio de Getafe. Su pasión por la música tiene mucho de 
fascinación y trabajo, una pasión que le permite compartir 
la dirección del centro con otras facetas, también relaciona
das con la música. Toda una vida dedicada al que es, sin duda, 
un arte muy especial. 

José Ramón nació en Tolosa (Guipuz
coa) hace cuarenta y dos afios. Hijo de 
militar, pasó toda su infancia deambulan
do a expensas del destino de su padre. 
Desde muy joven, y dada la afición musi
cal de la familia, comenzó a alternar sus 
estudios con los de piano. Las primeras 
notas las aprendió sentado sobre las rodi
llas de su padre, muy aficionado a la 
música. 
José Ramón comenzó a hacer sus pinitos 
con tan solo diez afios, y se examinó de 
Dirección de Orquesta en el afio 83. Los 
comienzos fueron auténticamente suyos, 
sin profesores ni exámenes; así, cuando a 
los dieciocho afios entró por libre en el 
conservatorio de Valladolid, ya llevaba 
unos cuantos aprendiendo por su cuenta. 
Su especialidad es el piano, al que ha 
estado unido desde pequefio, pero lo que 
realmente le atraía al principio era la 
composición y dirección de orquesta. No 
ha vuelto a tocar el piano desde hace 
muchos afios, y cuando lo hace es para 
componer, raras veces para disfrutar. 
Sus estudios musicales le han hecho reco
rrer los consevatorios de Valladolid, 
Oviedo y Madrid, donde finalmente se 
examinó de Armonía y Composición. En 
Salamanca, estudió Filosofía y Letras; 
de aquellos afios, guarda agradables re
cuerdos y, todavía hoy, la filosofía es una 
de las facetas que le devuelve las ganas de 
seguir adelante y escapar de la rutina. "La 
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filosofía ha sido muy importante para 
mí. Me ha ayudado a conocer el porqué 
de las cosas y a darme ese equilibrio 
necesario en todas las áreas de la vida". 
Pero quizás esos afíos en la universidad de 
Salamanca ya han quedado muy atrás. 
Ahora José Ramón se mantiene ocupado 
en otras cosas, una de ellas, la dirección 
del conservatorio de Getafe, donde co
menzó a trabajar como profesor de Armo
nía hace cuatro afíos. 

Al principio, todo era muy distinto. Tres o 
cuatro alumnos y un día de trabajo a la 
semana. Ahora, entre las clases comple
mentarias y la dirección, José Ramón 
trabaja media jornada diaria, de lunes a 
viernes. El actual conservatorio comenzó 

Su especialidad es el piano, 
al que ha estado unido 

desde pequeño, pero lo que 
realmente le atraía al 

principio era la 
composición y dirección 

de orquesta. 

siendo una Escuela de Música, con vistas 
a la formación de los instrumentistas de la 
Banda Municipal. Más tarde, surgiría la 
idea de elevar dicha escuela a la categoría 
de conservatorio. Gracias al esfuerzo de 
todos, Getafe cuenta en la actualidad con 
un conservatorio profesional, el único de 
este grado en toda la Zona Sur. "Aquí 
estamos todos juntos, intentando ir 
metiendo el gusanillo de la música en 
Getafe, potenciando al máximo el con
servatorio para que sea verdaderamen
te un centro de estudios superiores". 
Se está pensando también en la creación 
de pequeñas escuelas de música, a nivel de 
barrio, para todos aquellos que no puedan 
acceder al centro. Y es que, como en el de 
Madrid, aquí ya comienzan a notarse las 
restricciones, debido a la fuerte demanda 
de gente que quiere estudiar música. Este 
año, algunos ya han quedado fuera. 
Esta demanda depende de factores cuali
tativos y no sólo cuantitativos. Muchos 
entran, estudian unos años y luego desapa
recen después de haber reconocido que el 
estudio de la música va más allá de Do-Re
Mi ... "Nuestra idea es formar profesio
nales. Pero es un centro al que acceden 
niños desde pequeños, y algunos se van 
autoeliminando. Un grupo importante 
piensa dedicarse por entero a la música; 
hay alumnos que son profesores de 
bandas municipales o del ejército". 
Para José Ramón, la música es mitad arte, 
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mitad ciencia, y su estudio requiere tiem
po y dedicación. "Uno de los grandes 
engaños de la gente que comienza a 
estudiar es pensar que la música es algo 
sencillo y fácilmente compatible con 
otras facetas. Es un error craso. El que 
entra con esa idea, es un fracasado desde 
el principio". Para hacemos una idea, un 
alumno de solfeo y piano, además de las 
dos horas diarias de clase, tiene que seguir 
practicando otras tantas en casa; punto y 
aparte los que están en cursos superiores. 
Para José Ramón, las cualidades de todo 
músico son la inteligencia y la constancia, 
con unas buenas dosis de trabajo diario. 
"No hay un músico tonto, y tiene que 
tener un sano orgullo para saber d~tin
guir cuándo lo que hace está bien, y 
cuando está mal". Son esa constancia y 
ese trabajo las que le han llevado a él a 
estar donde está, y compaginar la direc
ción del conservatorio con otras direccio
nes. 
José Ramón es director de la Coral, como 
él mismo dice, "por obra y gracia del 
azar", de la Orquesta de laúdes de Ro
berto Grandío, y además, imparte clases 
de Historia de la Música en un colegio 
privado de Madrid desde hace seis años -
quizás por ello, tras la mesa de su despacho 
haya una enorme enciclopedia de música
. En la Coral, comenzó a trabajar con tan 
solo nueve personas, a las que se han ido 
incorporando alumnos del centro, llegan-
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do a duplicar unas seis veces la cifra 
inicial. La orquesta de laúdes, por otro 
lado, lleva a cabo una fuerte actividad 
concertística por toda Espai\a y fuera de 
nuestro país. 
Todo ello no le quita tiem
po a José Ramón para 
poder disfrutar de los fines 
de semana y olvidarse un 
poco de todo. Sus hobbies 
favoritos son el tenis -
cuando puede practicarlo
el cine y el teatro, aunque 
confiesa ser demasiado 
exigente a la hora de selec
cionar las películas o las 
obras. Su preferido de toda 
la vida es Beethoven, sin 
despreciar a los de este 
siglo y dejando un rincón 
muy especial para Ma-
nuel de Falla. 
José Ramón se considera 
una persona abierta y en 
constante aprendizaje; re
conoce que los alumnos le 
han enseñado tanto o más 
que los maestros y está 
contento con todo lo que 
ha hecho, aunque siempre 
queden cosas por hacer. Su 
ideal es sacar adelante el 
conservatorio, de manera 
que se convierta en un 

Su preferido de toda la vida 
es Beethoven, sin 

despreciar a los de este 
siglo y dejando 
un rincón muy 
especial para 

Manuel de Falla. 

centro de prestigio; lograr que funcione, y 
funcione bien. Le gusta dormirse escu
chando música y con la agenda del día 
siguiente intacta y repleta de horarios. 

Manuela Ortiz 
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GENEALOGIA Y HERALDICA 
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Proceden los de esta casa de un escu
dero natrual de Ibos, llamado Ferre
ro, que casó con una señora rica del 
linaje de Camino. Este matrimonio 
se estableció en Solórzano (Santan
der), por lo que sus hijos y sucesores 
comenzaron a llamarse Solórzano. 

ARMAS 

Cuartelado 12 y 42, de azur, con dos 
flores de lis de oro, puestas en faja, y 
22 y 32, de sinople, con dos de plata, 
con el mango de oro. 

FARMACIAS DE GUARDIA 
(la que consta en primer lugar permanece 
abierta durante todo el día, la segunda cierra 
a las 10 de la noche) 

Día 15 C/ Tarragona, 20 y 

C/ Salvador, 6 
Día 16 Avda. de las Ciudades, 54 y 

C/ San Vicente, 25 
Día 17 C/ Castellón de la Plana, 10 y 

C/ Hospital de S. Jose, 10 
Día 18 C/ Arboleda, 21 y 

C/ Titulcia, 15 
Día 19 C/ Barraquer, 9 y 

C/ Rojas, 36-38 
Día 20 C/ Brunete, 2 y 

Avda. de las Ciudades, 10 
Día 21 C/ Azahar, 1 y 

C/ Alonso de Mendoza (esq. a Paloma) 

TELEFONOSDEINTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado nºl: 
Juzgado nº2: 
RENFE: 
Autobuses Urb. del SUR: 

695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
695-60-47 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCIGRAMA 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Nombre de un jugador 1 
de golf. - 2. Te atre-

2 
1-i __..., _.,., --1-i---1o 

vas. Al revés, mamífe-
3 ro Insectívoro. - 3. Le

tras de neto. Infusión. 4 
Medida de longitud. - 5 
4. Estuche con obje-

6 tos de tocador. Cin
cuenta. - 5. Penúlti- 7 
ma letra. Propuesta a 
para contratar. - 6. 9 Dueña. Indígena de las ..__..___...._....__. 
montañas de Filipinas. 
- 7. Cantante. Al revés, sonido grato. - 8. Vocal repeti
da. Atomo con carga eléctrica. Al revés, marchar. - 9. 
Especie de tiburón. Segunda esposa de Abraham. 

VERTICALES: 1. Nombre de Don Johnson en la serle te
levisiva "Corrupción en Mlami" . Forma del verbo ser. - 2 
Punto cardinal. Al revés, portería de fútbol. - 3. Mira. In
gerí alimentos. Vocal. - 4. Princesa. - 5. Matrícula de un 
país europeo. Demostrativo. Juego chino. - 6. Satélite 
de Júpiter. Espacio de tierra para trillar. Repetido, can
ción de cuna. - 7. Retiren. Una ge. - 8. Impar. Obstruye. 
- 9 . Al revés dilatado. Coger. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL N!! ANTERIOR 
HORIZONTALES: l. Kasparov.-2. Idean. Sal.-3. Len. 
Abano.-4. Olas. Oda.-5. Madonna. A.-6. E. Oboe. eG .-7. Ta. 
Retina.-8. Rubí. Er. L.-9. Orión. Tip. 
VERTICALES: l. Kilómetro.-2. Adela. auR.-3. Senado. 
Bi.-4. Pa. Sobrio.-5. Ana. Noé. N .-6. R. Bonete.-7. Osada.-8. 
Vana. En. 1.-9. Lo. agalP. 

SOLUCIONA 
LA SOPA DE LETRAS 

Localzar los nombres 
de 10 muñecos 

G A O T U L P E 1 
E C E F H A T R U 
D H A 1 L E U W G 
ULNUNOI A L 
V A. A 1 E Z D M E 
E X P N E T V O S 
Y S N O O P Y N R 
E O 1 T 1 D E C A 
P L E T V A K H O 
O B U 1 K R C 1 s 
P F E G E H 1 T E 
o 1 R A e A M o e 

CENTRO MEDICO 11 MABHAKTl 11 

(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 
ACUPUNTURA MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL, HOMEOPATIA REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA SEXOLOGIA RECUPERACION FISICA PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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